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ᖹ成㸱㸮ᖺ第㸰回

遠軽町議会定例会会議録㸦第㸰号㸧

ᖹ成㸱㸮ᖺ㸱月９日㸦金㸧午前㸯㸮時㸮㸮分開議

ؑؑؑؑؑؑؑؑؑؑؑؑؑؑؑؑؑؑؑؑؑؑؑؑؑؑؑؑؑؑؑؑؑؑؑؑ

◎本日の会議に付議した事件

会議録署ྡ議員ࡢ指ྡࡘい࡚

日程第㸱㸮 一般質問

ؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐ

◎出席議員㸦㸯㸴名㸧

議 長 㸯㸴番 前 ⏣ 篤 ⚽ 君 㸯㸳番 今 ᮧ 則 康 君

㸯番 㧘 橋 義 詔 君 㸰番 稲 場 仁 子 君

㸱番 బ 藤 Ⓩ 君 㸲番 秋 元 直 樹 君

㸳番 一 宮 龍 彦 君 㸴番 竹 中 裕 志 君

㸵番 渡 部 正 騎 君 㸶番 山 谷 敬  君

㸷番 阿 部 君 ᯞ 君 㸯㸮番 前 島 英 樹 君

㸯㸯番 బ 藤 ᪼ 君 㸯㸰番 山 ᮏ 悟 君

㸯㸱番 黒 坂 貴 行 君 㸯㸲番 岩 澤 武 征 君

ؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐ

◎欠席議員㸦㸮名㸧

ؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐ

◎列席者

⏫ 長 బ々木 修 一 君 教 育 長 河 原 英 男 君

農 業 委 員 会
代表┘査委員 ᮧ 瀬 ග 明 君 新 国 純 一 君

会 長

ؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐ

◎説明員

副 ⏫ 長 厂 原 收 君 総 務 部 長 加 藤 俊 之 君

民 生 部 長 舟 木 淳 次 君 経 済 部 長 澤 ཱྀ 浩 ᖾ 君

経 済 部 技 ┘ ෆ 㔝 清 一 君 斉 藤 隆 㞝 君地域ᣐ点施設準備室長

総 務 課 長 鈴 木 浩 君 情報管財課長 ྂ 賀 伸 次 君

企 ⏬ 課 長 బ 藤 祐 治 君 財 政 課 長 大 堀 聡 君

ࠔᖹᡂ㸱㸮ᖺ㸱᭶㸷日ࠓ



－ 「 －

今  昌 ᖾ 君 商ᕤ観ග課長 菊 地 隆 君地域ᣐ点施設準備室参

門 脇 和 仁 君 丸瀬布総合支所長 只 㔝 博 之 君生⏣原総合支所長

ⓑ総合支所長 ᮧ ୖ 裕 和 君 会 計 管 理 者 荒  正 教 君

大 ㎷ 祐 一 君 伊 藤 㞞 彦 君生⏣原総合支所産業課長 丸瀬布総合支所産業課長

教 育 部 長 ᑠ㔝寺 健 君 教育部総務課長 大 貫 㞞 英 君

┘査委員務局長 伯 谷 和 昭 君 伯 谷 和 昭 君選挙管理委員会務局長

河 ᮏ 伸  君農業委員会務局長

ؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐ

◎議会事務局職員出席者

 務 局 長 安 江 陽一郎 君  務 局 主 ᖿ 渡 邉 亮 ྖ 君

 務 局 ಀ 長 ᑠ 玉 美紀子 君
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午前㸯㸮時㸮㸮ศ 開議

ؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐ

◎開議ᐉ告

議長㸦前田篤秀君㸧○ࠋࡍࡲࡾ࠶㸯㸴人࡛ࡣ出席議員ࡢࡲいࡔࡓ

定足数㐩ࡾࡼࢀࡇࠊ࡛ࡢࡍࡲࡾ࠾࡚ࡋᮏ日ࡢ会議ࢆ開ࠋࡍࡲࡁ

ؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐ

◎会議録署名議員の指名について

ᮏ日ࡢ会議録署ྡ議員ࠊࡣ会議規則第㸯㸰㸳条ࡢ規定ࠊࡾࡼ○議長㸦前田篤秀君㸧

渡部議員ࠊ今ᮧ議員ࢆ指ྡࠋࡍࡲࡋ

ؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐ

◎日程第㸱㸮 一般質問

日程第㸱㸮 一般質問ࢆ行いࠋࡍࡲ○議長㸦前田篤秀君㸧

一般質問ࠊࡣ再質問ࡾࡼ質問者ࡢ質問時間ࢆ㸱㸮ศ以ෆࠊ࡚ࡋ一問一答ࡾࡼ行いࡲ

ࠋࡍ

通告ࡢ順ࡾࡼⓎ言ࢆ許ࠋࡍࡲࡋ

通告㸯番ࠊ渡部議員ࠋ

－Ⓩ壇－○㸵番㸦渡部正騎君㸧

通告書従いࡢ⚾ࠊ࡚ࡋࡲほうࡣࡽ交流人ཱྀࡢᣑ大向ࡓࡅබ共看板ࡢ新設及ࡧ維持

管理ࡘい࡚述࡚ࡏࡉいࠋࡍࡲࡁࡔࡓ

᪫川࣭紋ู自動車㐨ࡀ瀬戸瀬࡛ࡲ延伸ࠊࢀࡉᮐ幌方面ࡽ多ࡢࡃ観ග客ࡀ期待࡚ࢀࡉい

需要ࢻウンࣂインࠊࡾ࠾࡚ࢀࡉ予定ࡀ民営ࡢ㐨ෆ㸵空港ࡣᖹᡂ㸱㸰ᖺᗘࠊࡓࡲࠋࡍࡲ

ࠋࡍ࡛ࢁࡇࡿい࡚ࢀࡉ期待ࡀࡳ㎸ࡾྲྀࡢ

㐨ෆࡢ環境ࡀ変࡚ࡋいࡃ中࡛ࠊ遠軽⏫࠾い࡚ࡶ交流人ཱྀࡢᣑ大向ࠊࡅ点在ࡿࡍ観

ග資源ࡄ࡞ࡘࢆ魅力ࡿ࠶観ග࣮ࣝࢆࢺ設定ࡿࡍ等ࠊ多種多様࡞検討ࡀ必要࡛ࠊ告知型看板

ࠋࡍࡲࢀࡽ考えࡀ伴う維持管理ࢀࡑࡽࡉࠊ設置ࡢ誘ᑟ看板ࡸ

来⏫ࡓࢀࡉ方ࢆ観ග地ࡸ施設誘ᑟࠊࡵࡓࡿࡍ魅力ࡿ࠶看板ࡢ設置ࡀ᭷効考え࡚ࡾ࠾

伺い࠾ࢆ考えࡢい࡚⏫長ࡘ㸲点ࡢ以ୗࠊࡏわ࠶ࡶ維持管理ࡢ看板ࡢබ共ࡢ既Ꮡࠊࡀࡍࡲ

ࠋࡍࡲࡋ

㸯ࠊᖹᡂ㸱㸯ᖺ㸯㸰᭶プ࣮ࣞ࢜プンࡀ予定࡚ࢀࡉいࠕࡿ遠軽㹇Ｃ㐨ࡢ駅࡚ࠖࡋࡑࠊᖹ

ᡂ㸱㸱ᖺ࣮࢜プン予定ࠕࡢ㸦仮称㸧えࡿࡀࢇ⏫民ࢭンࡶࠊࡣ࣮ࠖࢱ遠軽⏫ࡢ交流人

ࡣい࡚ࡘ看板ࡢ施設ࡽࢀࡇࠊࡀࡍ࡛ࢁࡇࡿい࡚ࢀࡉ期待ࡔ施設ࡿ得ࡏࡉᣑ大ࢆཱྀ

誘ᑟࠊࡃ࡞ࡣ࡛ࡅࡔࡿࡏࡉ魅力ࢆⓎ信ࡿࡍ看板ࡀ必要࡛ࡿ࠶考え࡚ࡽࢀࡇࠋࡍࡲࡾ࠾新

ࠋࡍࡲ伺いࢆい࡚考えࡘ設置計⏬等ࡓࡵ含ࡶ建設時期ࡢ看板ࡿࡍ対いබ共施設ࡋ

㸰ࠊ⏫ෆ設置࡚ࢀࡉいࡿ国㐨沿いࡢ大型看板ࠊࡣ既掲示࡚ࡋいࡿ情報࡚ࡗ࡞ࡃྂࡀ

いࡀࡢࡶࡿ一部見ཷࠊࢀࡽࡅ例࡚ࡋ挙ࡣࡢࡿࢀࡽࡆ生⏣原水穂生⏣原清㔛ࡁࠕࡿ࠶

思産地ࡢࡇࡢࡁࡣ生⏣原地域ࠊ見࡚ࡀ方ࡢ観ග客ࢆ看板ࡢࡇࠋࡍ看板࡛ࡢ㔛ࠖࡢࡇࡢ
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い࢟ࢫ࣮ࣀࠊンࢢ購入ࡋ来ࡿࢀࡽ方ࡀいࠊࡀࡍ࡛ࡇࡢࡿ販売࡛ࡢࢇࡏࡲࡾ࠾࡚ࡋ

残念ࡑう帰࡚ࡗいࡃ方ࡶいࡿ聞い࡚いࡑࠋࡍࡲういࡓࡗ実情ࠊࡽ国㐨沿いࡢ情報ࡀ

ࠋࡍࡲ伺いࢆ考えࠊい࡞ࡣ考えࡿࡍᣑ充ࠊ修正ࢆ大型看板ࡓࡗ࡞ࡃྂ

㸱ࠊ国㐨接࡚ࡋい࡞い㞟会施設ࡸ活動ಁ進施設ࡘい࡚ࠊ誘ᑟ看板ࡀ不足࡚ࡋいࡿ現

状ࠊࡾ࠶ࡀ例ࡿࡐࠕ࡚ࡋ安国ࠖࡀ挙ࡿࡐࠋࡍࡲࢀࡽࡆ安国ࠊࡣ現在各種イ࣋ン࡛ࢺ

利用࡚ࢀࡉいࡿ施設࡛ࠊࡋࡋࠋࡍ国㐨沿い࡛࡞いࠊࡵࡓ場所ࡀわࠊࡃࡃࡾ⏫外ࡽ

来ࡿࢀࡽ方ࡀコンࢽࣅ等場所ࢆ確認ࡋ来ࡢ࡞ࡿ声ࡶ伺ࡼࡢࡇࠋࡍࡲࡾ࠾࡚ࡗう࡞国

㐨沿い࡞い㞟会施設ࡸ活動ಁ進施設࠾い࡚ࠊ国㐨ࡽ誘ᑟࡢࡵࡓࡿࡍ看板ࢆ設置ࡿࡍ

考え࡞ࡣい࡛ࡻࡋうࠋ

㸲ࠊᖹᡂ㸰㸵ᖺ㸴᭶ୖ川ࠊ十勝ࠊ釧路࣭根室ࢆࢡࢶ࣮࣍࢜ࠊ巡ࡀࢺ࣮ࣝࡿ外国人旅行

者ࡢ周㐟ಁ進ࢆ目的ࠕࡓࡋ広域観ග周㐟࣮ࣝࠖࢺ認定ࠊࢀࡉᖹᡂ㸰㸵ᖺᗘࡽ⏫ෆ

宿Ἡࡿࡍ外国人客ࡀ急増࡚ࡋいࠋࡍࡲ

進業࡛ࠖಁࣝࢹࣔࡾࡃ交流参加型国際観ග地࡙ࠕࡓࢀࡉ採択ᖹᡂ㸰㸴ᖺᗘࠊࡓࡲ

ࡿい࡚ࡋ提供ࢆア࣮ࢶ㧗いࡢ満足ᗘࠊ࡛ࡇࡿࡍ提携旅行会社ࡢ࣮࣏ࣝ࢞ンࢩࠊࡣ

伺ࠋࡍࡲࡾ࠾࡚ࡗ

࡞少非常ࡀ看板ࡿい࡚ࢀࡉ多言語ࠊࢁࡇࡓࡋ確認ࢆ観ග看板ࡢ遠軽⏫ෆࠊࡋࡋ

い感ࠋࡓࡋࡲࡌ観ග看板ࡢ多言語ࢆ行いࠊ外国人観ග客ࡢ快適ࠊ滑࡞移動࣭在ࡢ

ࠋࢇࡏࡲࡾ࠶ࡣ考えࡿᅗࢆ環境整備ࡢࡵࡓ

以ୖ࡛ࠋࡍ

బ々木⏫長ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

－Ⓩ壇－○町長㸦佐々木修一君㸧

御質問ࡢ㸯点目ࠊ新ࡋいබ共施設対ࡿࡍ看板ࡢ建設時期ࡶ含ࡓࡵ設置計⏬等ࡘい

ࠋࡍࡲࡋࡓ答えい࠾ࠊ࡚

設置ࡢ誘ᑟ看板ࡿࡍ対࣮ࠖࢱンࢭ民⏫ࡿࡀࢇ㸦仮称㸧えࠕࡧ駅ࠖ及ࡢ遠軽㹇Ｃ㐨ࠕ

関ࠊࡣ࡚ࡋࡲࡋ施設ࡢ適ษ࡞誘ᑟࡣ当然ࠊࡀࡍ࡛ࡇࡢ個人型ࡢ自動車観ග客ࡸ㧗齢者

提ࢆ㐠転環境࡞安全࡛快適࡚ࡋ対方々࡞多種多様ࠊ࡞࣮ࣂイࣛࢻ外国人ࠊ࣮ࣂイࣛࢻ

供ࡀࡇࡿࡍ㔜要࡛ࠊ࡛ࡢࡍࡲࡾ࠶景観ࡶ配慮ࡓࡋわࡍࡸࡾい案ෆ誘ᑟ看板ࢆ設置ࡍ

ࡏわ࠶ࡶい࡚ࡘ設置ࡢ看板ࡿࡍⓎ信ࢆ魅力ࡢ施設ࠊࡣい࡚ࡘ駅ࡢ㐨特ࠊࡶࡿ

࡚検討ࡓࡋい考え࡚いࠋࡍࡲࡾ࠶࡛ࢁࡇࡿ

設置場所ࠊࡣ࡚ࡋࡲࡁࡘ国㐨㸰㸲㸰ྕ及ࡧ㸱㸱㸱ྕࡢ࡞主要࡞㐨路面ࡓࡋ位置

駅ࡢ㐨ࠊ࠾࡞ࠋࡍࡲࡾ࠾考え࡚いࡓࡋ⏬今後計ࠊࡘࡘࡋ活用ࡶ࡞看板ࡢ既Ꮡࡸ設置ࡢ

࠾࡚ࡗ行ࢆ協議ࡢ案ෆ看板設置ࡓࡵ含ࡶ建設時期関ಀ機関ࡢ国ࠊ現在ࠊࡣ࡚ࡋࡲࡁࡘ

整࡚ࡏ合わプン時期࣮࢜ࠊࡶ࡚ࡋࡲࡋ関看板ࡢ࣮ࢱンࢭ民⏫ࡿࡀࢇ㸦仮称㸧えࠊࡾ

備ࢆ検討࡚ࡋいࡓࡁい考え࡚ࠋࡍࡲࡾ࠾

㸰点目ࠊ⏫ෆ設置࡚ࢀࡉいࡿ国㐨沿いࡢ大型看板ࡢ修正ࠊᣑ充ࡘい࡚࠾答えいࡋࡓ

ࠋࡍࡲ
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御質問࠾い࡚ࠊ例挙ࡓࡋࡲࢀࡽࡆ生⏣原水穂及ࡧ生⏣原清㔛ࡿ࠶看板ࠊࡣᪧ生⏣

原⏫࡛ࡇࡢࡁ᱂ᇵࢆ奨励ࡿࡍ目的࡛ᖹᡂ元ᖺࠊᖹᡂ㸰ᖺ設置ࡓࡋ看板࡛ࠊࡀࡍࡲࡾ࠶現

在規模ࡀ縮ᑠࠊࢀࡉ現状相㐪࡚ࡋいࡿ状況ࠊࡵࡓࡢࡑࠋࡍࡲࡾ࠶┙面ࡢෆ容変更ࡘ

い࡚ࡣ看板ࡢ改修多㢠ࡢ費用ࠊࡇࡍࡲࡾࡀ᪫川࣭紋ู自動車㐨ࡢ遠軽㹇Ｃࡢ完

ᡂࡶ᥍え࡚いࠊࡽࡇࡍࡲ改修時期ࢆ検討ࠋࡍࡲࡾ࠶࡛ࢁࡇࡓࡁ࡚ࡋ㐨ࡢ駅࣮࢜ࡢプ

ンࡶ具体ࠊࡽࡇࡓࡋ活用ࢆ検討ࡲ࡚ࡋいࡓࡾい考え࡚ࠋࡍࡲࡾ࠾

㸱点目ࠊ国㐨接࡚ࡋい࡞い㞟会施設ࡸ活動ಁ進施設ࡢ誘ᑟ看板ࡘい࡚ࡢ御質問࡛࠶

設置ࡢ案ෆ看板ࡾࡼ要望等ࡢࡽఫ民ࠊࡣ࡚ࡋࡲࡁࡘබ共施設ࡶ࡛ࡲࢀࡇࠊࡀࡍࡲࡾ

ࡲࡾいࡲ考え࡚ࢆ設置ࡢ案ෆ看板ࠊࡌ応必要ࡶ今後ࠊࡀࡍࡲࡾ࠶࡛ࢁࡇࡓࡁ࡚ࡗ行ࢆ

ࠋࡍ

㸲点目ࠊ観ග看板ࡢ多言語ࡘい࡚ࡢ御質問࡛ࠊࡀࡍࡲࡾ࠶現在ࠊ⏫ෆ観ග看板ࡢ多

言語ࢆ表示ࡍࡲࡾ࠾࡚ࡋ看板ࠊࡣ࡚ࡋࡲࡁࡘኴ陽ࡢ丘えࡿࡀࢇබ園虹ࡢࡤࢁࡦࡢ入ࡾ

ࡾࡼ韓国語ࠊ中国語ࠊ英語ࠊ所࡛࢝㸱ࡢＴᏐ路付近ࡢ豊㔛ࠊཱྀࡾ入ࡢࡽ丸大㐨路ཱྀ

歓迎ྡ称ࡢ表グࢆ行࡚ࡗいࡿほࠊ⏫ෆ㐨ࡢ駅࡞設置࡚ࡋいࡿ観ග案ෆ板及࢜ࢪࡧ

ࠋࡍ࡛ࢁࡇࡿい࡚ࡗ行ࢆ表グࡢ様ྠࡶ看板ࡢ関連ࢡ࣮ࣃ

外国人宿Ἡ者数ࡀ順調伸࡚ࡧいࠊࡽࡇࡿ遠軽⏫ࢆ訪ࡓࢀ外国人ࡢ方々満足࡚ࡋ

い࡚ࡋ࣮ࢱ࣮ࣆࣜࡓࡲࠊࡁࡔࡓ来࡚ࡀࡇࡿࢀࡃ大ษ考え࡚ࠊࡾ࠾観ග看板ࡢ多言語

ࡿࡼ環境整備ࢆᅗࡣࡇࡿ必要考え࡚いࠊࡀࡍ࡛ࢁࡇࡿ観ග看板全࡚ࢆ一ᗘ多

言語ࡣࡿࡍ膨大࡞費用ࢆ伴いࠊࡽࡇࡍࡲ今後ࠊࡣ࡚ࡋࡲࡁ࠾観ග看板ࡢ改修等

ࠋࡍࡲࡾ࠾考え࡚いࡓࡾいࡲ࡚ࡋ検討࡚ࡵ含ࡶ活用ࡢ中࡛補ຓ金等ࡓࡏわ࠶

以ୖ࡛ࠋࡍࡲࡾ࠶

渡部議員ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

㸵番㸦渡部正騎君㸧○ࠋࡍࡲࡋࡓい࡚再質問いࡘ㸯点目ࠊࡎࡲ

ࡽ業予算ࡿい࡚ࡗ現在行ࡣい࡚ࡘ費用ࠊࡀࡍࡲࡋࡓ伺いい࠾い࡚ࡘ費用ࠊࡎࡲ

行うูࠊࡢ途予算ࢆ組࠾ࡢࡴ伺いࡓࡋい思いࠋࡍࡲ

斉藤地域ᣐ点施設準備室長ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

渡部議員ࡢほうࡢࡽ御質問࡛ࠊ費用ࡲࡁࡘ○地域拠点施設準備ᐊ長㸦斉藤隆㞝君㸧

案ෆ看ࡿࡍ対駅ࡢ㐨ࡣ࡞国㐨ࢀࡑࠊࡢいいࡀࡢࡶࡓࡗういࠊ今ࠊࡀࡍ࡛࡚ࡋ

板等ࡶ設置࡚ࡋいࡼࡿࡅࡔࡓう࡞形࡛協議ࡢࡑࠊ࡛ࡢࡍࡲࡾ࠾࡚ࡋ部ศࡶ含࡚ࡵ検討࡚ࡋ

いࡓࡁいいうࡩう考え࡚ࠋࡍࡲࡾ࠾

渡部議員ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

わࠋࡓࡋࡲࡾ○㸵番㸦渡部正騎君㸧

念࠾ࡵࡓࡢ伺いいࠊࡶࢀࡅࡍࡲࡋࡓඛほࡢ⏫長ࡢ答弁ࠊࡍࡲࡾࡼ㐨ࡢ駅ࡘい

ࡑࠋࡓࡋࡲࡾ࠶ࡿࡍ活用ࡶ看板ࡢ既Ꮡࡓࡲࠊ箇所ࡓࡋ面㸱㸱㸱ྕ線ࠊ㸰㸲㸰ྕ線ࡣ࡚

補ຓ金ࡶࢀࡑࠊࡢࡿ࡞予算ࡢ業ࡢ今ࠊࡀࡍࡲࡾ࠾考え࡚ࡿࡍⓎ生ࡀ費用ࠊ際ࡢ

ࠋࡍࡲࡋࡓ伺いい࠾う一ᗘࡶࠊࡢࡿ࡞ࡢࡶࡓࡋ活用ࢆ࡞
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斉藤地域ᣐ点施設準備室長ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

今ࡢ御質問࡚ࡋࡲࡁࡘ御ㄝ明࡚ࡏࡉいࡁࡔࡓ○地域拠点施設準備ᐊ長㸦斉藤隆㞝君㸧

ࠋࡍࡲ

手ࣟ࢟㸯ࠊ手前ࣟ࢟ほう࡛㸰ࡢ開Ⓨ局ࠊࡣ࡚ࡋࡲࡁࡘࡢࡶࡿࡍ設置国㐨等ࠊࡎࡲ

前ࠊ入ཱྀࡾ付近いうࠊ࡛ࡇ㐨ࡢ駅ࡢ案ෆ看板ࢆ設置予定ࡑࠋࡍࡲࡾ࠾࡚ࡗࡽࡶ࡚ࡏࡉ

開ࡶい࡚ࡘ設置ࡢ出入ཱྀ付近ࡽࢀࡑࠊඛࣟ࢟㸯ࠊࡶ࡚ࡋࡲࡁࡘ㧗規᱁㐨路ࠊࢀ

Ⓨ局ࡢほう࡛ࠊ今検討࡚ࡋいࡔࡓい࡚いࠋࡍ࡛ࢁࡇࡿ

ࡇࡿい࡚ࡋ検討࡚ࡵ含ࡶࡢいいࡀࡢࡶࡓࡗういࠊࡣ࡚ࡋࡲࡁࡘ看板ࡢほࡢࡑ

い࡚ࡵ進ࡽࡀ࡞いࡽࡶ࡚ࡏࡉࡆୖ予算等ࠊ今後ࡣ࡚ࡋࡲࡁࡘ費用ࠊࡀࡍࡲいࡊࡈ࡛ࢁ

ࡇいうࡿ࡞いࡽࡄࢀࡀ費用ࢁࡇࡢ今ࠊࡀࡍࡲࡾ࠾考え࡚うࡩいういࡓࡁ

ࠋࡍࡲいࡊࡈ࡛ࢁࡇࡿい࡚ࡋ検討࡚ࡋࡲࡵ含ࡶࢁ

以ୖ࡛ࠋࡍ

渡部議員ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

わࠋࡓࡋࡲࡾ○㸵番㸦渡部正騎君㸧

Ⓨࢆ魅力ࡿࡍ対いබ共施設ࡋ新࡞うࡼࡢࡇࠊࡣ࡚ࡋࡲࡋᮏ᪨ࡢ質問ࡢ㸯番ࡢࡇࡢ⚾

信ࡿࡍ看板ࡼࡤࢀࡁ࡛ࡀい思࡚ࡗいࠊ࡛ࡢࡓࡋࡲ㸯番ࡘい࡚࡛ࢀࡇࡣ了ࡓࡋい思

いࠋࡍࡲ

続࡚ࡋࡲࡁ㸰番ࡢࡇࡢࡁࠊࡶࢀࡅࡍ࡛ࡢ࡞㔛ࡢ看板ࠊᖹᡂ元ᖺ及ࡧ㸰ᖺ建設ࢀࡉ

ࡀ費用࡞多㢠ࡓࡲࠊࡶࢀࡅࡓࡋ࡛ࡇいうい࡞わࡄࡑ現状࡚ࡋ縮ᑠࡀ規模ࡣ今ࠊ࡚

࡛ࡢ࡞࡚ࡋ関連ࢀࡑࠋࡓࡋࡲࡁࡔࡓいう答弁いいࡓࡋ検討ࢆ改修時期ࡽࡇࡿ

㧗規᱁㐨路ࡣ看板ࡢ清㔛ࠊࡶࢀࡅࡓࡋ࡛ࡇいうࡿい࡚ࡋ関ಀ㧗規᱁ࠊࡶࢀࡅࡍ

可能ࡣࡇ行う᪩急ࡶ࡛ࡅࡔࡽࡕࡑࠊ࡛ࡢࡍࡲ思いうࡼい࡞い࡚ࡋ関ಀࡣࢺ࣮ࣝࡢ

ࠋࡍࡲࡋࡓ質問いう

大㎷生⏣原総合支所産業課長ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

生田原総合支所産業課長㸦大辻祐一君㸧○ࡓࡁࡔࡓい࡚ࡏࡉ答え࠾御質問ࡢࡲいࡔࡓ

い思いࠋࡍࡲ

今ࠊ水穂ࡢ部ศࡘい࡚ࡣ㧗規᱁等ࡢ関連ࠊࡶࢀࡅࡿ࠶ࡶ清㔛ࡢほうࡣ薄い࡞ࡣ࡛ࡢ

いいう御質問ࡢෆ容いうࡩう思いࡣ࡚ࡋࡲࡁࡘࡇࡇࠊࡶࢀࡅࡍࡲ水穂ࠊ清

㔛ࡢ看板࠶ࡶわ࡚ࡏ今後ࠊ改修時期ࢆ具体的検討࡚ࡋいࡓࡁいいうࡩう考え࡚いࡿ

ࠋࡍࡲ思いいࡓࡁࡔࡓ御理解いࠊ࡛ࡢࡍࡲࡾ࠶࡛ࢁࡇ

渡部議員ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

わࠋࡓࡋࡲࡾ○㸵番㸦渡部正騎君㸧

次ࠊ㸰番ࡘい࡚ࡶう㸯点質問ࡓࡋい思いࠋࡍࡲ

維持管理ࡘい࡚伺いࡓい思いࠋࡍࡲ実ࡢࡇࡢࡁࡣ㔛ࡢ看板ࡶ⚾ࠊ近々࡛ࡗࡻࡕ写

真撮࡚ࡳ࡚ࡗ確認ࠊࡶࢀࡅࡍ࡛ࡢࡓࡋ結構ࡀࡧࡉ見ཷࠊ࡚ࢀࡽࡅ維持管理ࡶ含ࡓࡵい

う今回ࡢ質問࡛ࠊ࡛ࡢࡍ定期的࡞点検࡚ࢀࡉࢆいࡑࡣࡃࡋࡶࠊࡢࡿういう点検義務࠶ࡀ
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ࠋࡍࡲ思いいࡓ伺いࢆࡢࡿ

大㎷生⏣原総合支所産業課長ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

生田原総合支所産業課長㸦大辻祐一君㸧○ࠋࡍࡲࡁࡔࡓい࡚ࡏࡉ答え࠾

特段ࠊ定期的࡞いうࡘࢁࡇい࡚ࡣ点検࡚ࡋࢆい࡞いいうࡀࡢ実情࡛ࠋࡍࡲࡾ࠶

ࡍࡲࡾ࠾い࡚ࡔࡓい࡚ࡏࡉ点検ࡣほう࡛ࡢ目視࡚ࡵࢆ車等ࡣ際ࡓࡗ通ࢆࡃ近ࠊࡀࡍ࡛

ࠋࡍࡲ思いいࡓࡋ御報告ࢆࡇ

渡部議員ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

わࠋࡓࡋࡲࡾ○㸵番㸦渡部正騎君㸧

生⏣原地区ࡣ結構風ࡀ強࡚ࡃ去ᖺࡶ木ࡀ倒࡚ࡋࡾࡓࢀいࡗࡻࡕࠊ࡚ࡋࡲ看板等ࡢ

維持管理ࡘい࡚༴険性࡞ࡀいうࡗࡻࡕࡶ気࡚ࡋいࡢࡇࠊ࡛ࡢࡓࡋ࡛ࢁࡇࡓ

質問࡚ࡏࡉࢆいࠋࡓࡋࡲࡁࡔࡓ

㸰番ࡘい࡚ࠊࡣඛほࡢ⏫長答弁࡛改修時期ࢆ検討ࡓࡋいいうࠊ࡛ࡢࡓࡋ࡛ࡇ了

解いࠋࡓࡋࡲࡋࡓ

次㸱点目ࡘい࡚ࠊࡣఫ民等ࡢ要望࡚ࡗࡼ誘ᑟ看板ࡢ設置ࢆ検討ࡓࡋいいうࡇ

ࡲ思いࡤࢀࡅࡔࡓい࡚ࡋ検討ࡦࡐࠋࢇࡏࡲࡾ࠶再質問ࡣい࡚ࡘࡽࡕࡇࠊ࡛ࡢࡓࡋ࡛

ࠋࡍ

次㸲点目ࠊࡎࡲࠊࡶࢀࡅࡍ࡛ࡢ࡞多言語ࡢ範ᅖࡘい࡚࠾ࡗࡻࡕヰࢆ伺いࡓい࡞

看板ࡿい࡚ࢀࡉ国語࡛多言語࢝中国語等㸱ࠊ英語ඛほࠊࡶࢀࡅࡍ࡛ࡢࡿい࡚ࡗ思

外国人観ග客ࡿい࡚ࢀࡉ宿Ἡᖹᡂ㸰㸶ᖺᗘ⏫ࡶ⚾ࠊࡶࢀࡅࡓࡋ࡛ࡇいうࡿ࠶ࡀ

ࢩࠊࢁࡇࡓࡋࡲࡋ確認ࢆ宿Ἡ実績ࡢᖹᡂ㸰㸶ᖺᗘࠋࡓࡋࡲࡳ࡚ࡋ確認ࡗࡻࡕࢆ統計ࡢ

ンࡢ࣮࣏ࣝ࢞方ࡀ㸯㸮㸰人࡛一番多い宿Ἡ人数࡚ࡗ࡞いࠊ࡚ࡋࡲ次多いࡀࡢ中国人࡛

㸵㸯ྡ࡚ࡋࡑࠊ次多ࢱࡀࡢࡓࡗイࣜࣛࢺࢫ࣮࢜ア࡛㸲㸳ྡいう宿Ἡ客ࡢ実績࡛ࡋ

ࡣ人数࡛延ࠊ全体࡛㸳㸴㸮人ࠊࡍࡲ見ࢆ人数ࡢ外国人宿Ἡ客ࡢᖹᡂ㸰㸶ᖺᗘ全体ࠋࡓ

㸳㸷㸶人いうࡼࡢࡇࠊ࡚ࡋࡲࡾ࠾࡚ࡗ࡞ࡇう࡞実情ࢆ踏ࡲえ࡛ୖࡓ英語࡛ࡅࡔいい

ࠋࡍࡲ思いいࡓ伺いࢆࡢ࡞ࡁࡿࡵ含ࡶ多言語ࡢࡣࡃࡋࡶࠊࡢ

菊地商ᕤ観ග課長ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

外国人ࡢ観ග客ࠊ統計࠾い࡚ࡣ宿Ἡ客数ࡾ࠾࡚ࡗ࡞○商工観光課長㸦菊地 隆君㸧

東ࠋࡍࡲࡾ࠶状況࡛ࡿえ࡚いࡩ大幅ࡍࡲ比ࡽභᖺࠊᖹᡂ十ࡣࡽࡕࡇࠊࡀࡍࡲ

༡アࢪア系ࡢ外国人観ග客ࡀ多い中࡛ࠊࡀࡍ今後階層等ࢆ見ࡽࡀ࡞何ࡢ言語ࡀ᭷効ࡢ࡞

ࠋࡍࡲࡾ࠾࡚ࡗ思いࡓࡾいࡲ࡚ࡋ検討ࢆ

渡部議員ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

㸵番㸦渡部正騎君㸧○ࠋࡍࡲ思いࡤࢀࡅࡔࡓい࡚ࡋ検討ࡦࡐ

ᖹᡂ㸰㸵ᖺᗘࡓࡋ調査ࡀ観ග庁ࠊࡶࢀࡅࡍ࡛ࡢ࡞い࡚ࡘ場所ࡢ設置ࡢ看板ࠊࡓࡲ

主ࠊࡣࡢいう目的ࡿ来日ᮏࡀ外国人観ග客ࠊࡍࡲࡾࡼ訪日外国人動向調査ࠊࡣ

日ᮏ全体ࡔ日ᮏ食ࢆ食ࡀࡇࡿ㸯位࡚ࡗ࡞いࠊࡋࡋࠋࡍࡲ海㐨限定ࠊࡿࡍ

外国人ࡢ海㐨ࡢ観ගෆ容ࠊࡣ࡚ࡋ自然観ගいうࡀࡢ㸶割࡚ࡗ࡞いࡿ実情࡛ࠋࡍ
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自慢࡛外⏫ࠊ࡞藤園ࡢ丸瀬布ࡽࡉࠊ芝桜ࡸ園ࢫࣔࢫコࡾࡣࡸࠊࡿえࡲ踏ࢆࡽࢀࡇ

多言ᖿ線沿いࡢ࡞㧗規᱁ࡸ国㐨ࠊࡀࡍࡲ思いࡿ࠶ࢇࡉࡃࡓࡣ遠軽ࡀ観ගྡ所ࡿࡁ

語ࡓࡋ看板ࢆ設置࡛ࡇࡿࡍ遠軽⏫ࡢ魅力ࢆⓎ信࡛ࡿࡁ考え࡚ࠊࡀࡍࡲࡾ࠾い࡛ࡀ

ࠋうࡻࡋ

菊地商ᕤ観ග課長ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

遠軽ࠊࡣ࡚ࡋࡲࡁࡘ外国人観ග客ࡀ一番望ࡴ自然環○商工観光課長㸦菊地 隆君㸧

境いう࡛ࢁࡇいࠊࡤࡅ山彦ࡢࡢ観賞大ᖹ㧗原ࡢ星空観賞いうࡲࡾ࠶ࡀࢁࡇ

設置場所ࠊ種類ࡢ看板ࠊ࡚ࡋⓎ信ࡽࡉࢆ魅力ࡢ㎶ࡢࡑࡣ࡚ࡋࡲࡁ࠾今後ࠊࡶࢀࡅࡍ

等ࢆ検討࡚ࡋいࡓࡁい考え࡚ࠋࡍࡲࡾ࠾

以ୖ࡛ࠋࡍ

渡部議員ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

わࠋࡓࡋࡲࡾ㸲番ࡘい࡚ࡣ以ୖ࡛ࠋࡍ○㸵番㸦渡部正騎君㸧

最後全体ࡢ質問ࢆ何点ࡓࡋい思いࠋࡍࡲ多ศࡢࡇࠊ質問次ࡢ質問࡛終わࡋࡾ

⏤理ࡢࡘ一ࡓࡗ࡞ࡅࡗࡁࡿࡃࡘࢆ一般質問ࡢ今回ࠊࡎࡲࠊࡶࢀࡅࡍ࡛ࡢ思ういࡓ

遠軽ࢆ人ཱྀࡢ首都圏いࠊ中࡛ࡢࡳいう枠組地方創生ࡿい࡚ࡵ進ࡀ国ࠊ࡚ࡋࡲࡋ

定ఫࡿࡏࡉいうࢆࡇ実ࡣ考え࡚いࠊࡔࡓࠋࡓࡋࡲ定ఫ人ཱྀࡍࡸࡩࢆ組ࡿࡃࡘࢆࡳ

交流ࡎࡲࠊ࡛ࡇいういࡋ難࡞࡞ࠊ࡚ࡋࡲࡾ࠶ࡀ必要ࡿン࡛考えࣃࢫ長期的ࠊࡣ

人ཱྀࡽ始ࡓࡵほうࡼࡀいいうグࢆイン࡛ࢺࢵࢿ࣮ࢱ見ࡼࡢࡇࠊ࡚ࡋࡲう࡞一般質問

ࠋࡓࡋ次第࡛ࡓࡋࢆ

思いࡓࡋ定ఫ人ࡓࢀࡃ来࡚ࠊࡋⓎ信ࢆ魅力ࡢ⏫遠軽࡛ࡇࡍࡸࡩࢆ交流人ཱྀࠊࡎࡲ

わࡿࡏ組ࡀࡾࡃ࡙ࡳ必要思いࠊ実ࡣ一般質問ࡢ冒頭ࢱࡢイࣝࢺ交流人ཱྀࡍࡸࡩࢆ

いう言葉࡚ࡏࡉࡅࡘࢆいࠋࡓࡋࡲࡁࡔࡓ交流人ཱྀࠊࡣࡍࡸࡩࢆ景色ࢆ見ࡶࡇࡿ大࡞

グ࡞うࡩいうࡿࡆୖࢆ率ࢺ࣮ࣆࣜࡢ観ග客ࡀࢶンࢸ観ගコンࡢ体験型ࠊࡶࢀࡅࡍ࡛ࡢ

ࢆㄞࠋࡓࡋࡲࡳ遠軽⏫ࢆ見渡ࠊࡍ犬ࠊ࣮ࢾ࢝ࠊࡾࡒ乗馬等ࠊⓑ地区多ࡃᏑ在࡚ࡋ

いࡓࡲࠊ࡚ࡋࡲ社ྡ淵ࡾࡳࡣ牧場ࡢ酪農体験ࡷࡕࡷࡕ࡚ࡋࡑࠊワ࣮ࣝࣁ࢜࢟ࣀࣆࡸࢻ

ウࡢ࡛ࢫ木ᕤ体験ࠊ࡞࣮࢟ࢫ࣮ࣞࣂࢡࢵࣟࡣࡽࡉࠊ体験コンࢸンࡀࢶいࢁいࢁ遠軽⏫

総合ࡓࡵ含ࢆ設置ࡢ看板ࠊࡵࡓࡿࡏࡉ周知ࢆࢶンࢸ体験コンࡢࡽࢀࡇࠋࡍࡲࡋᏑ在ࡣ

的ࡢ⏫࡞考え࠾ࢆ聞ࡉࡔࡃࡏいࠋ

బ々木⏫長ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

議員ࡢ今࡚ࡗࡷࡋࡗ࠾いࡓ今回ࡢ質問ࡢ最終的࠾࡞考えࠊࡣ定○町長㸦佐々木修一君㸧

ఫࡓࡆ࡞ࡘいࡔࡢいうࢆࡇ初ࡗࡻࡕ࡚ࡵ今࠾伺いいࡇࡎࡲࠊࡶࢀࡅࡓࡋࡲࡋࡓ

ࡗ思ࠊいうࡡࡔࡑࡶ僕ᮏ当ࡶࢀࡇࠊ定ఫࡽ交流ࠊうࡽࡶ࡚ࡏいࡽヰࡢ

ࡅࡍࡲい࡚ࡗࡸ定ఫ政策࣭対策ࡶࡕう非常ࠊࡣࡢいう定ఫほࠊࡔࡓࠋࡍࡲࡾ࠾࡚

ࡿい࡚ࡗ࡞観ග的ࡗࡻࡕࡾࡣࡸࠊ一夏い࡚࡛ࢀࡑࠊࡼࡍ࡛ࡢࡿ来ࠊ࡞࡞ࠊࡶࢀ

面ࠊ࡚ࡗ࠶ࡶ今ࡽࡇࡑ㎶ࡽࢀࡇࡶう࡚ࡋいࡃいうࢆࡇ指示ࢆ出࠶࡛ࢁࡇࡓࡋ

ࠋࡍࡲࡾ



－ 重 －

ࠔᖹᡂ㸱㸮ᖺ㸱᭶㸷日ࠓ

定ఫいうࠊ結ᯝ的ࡣ人ཱྀ減少ࡶ⚾ࠊ所信表明࡛言いࡾࡥࡗࡸࠊࡶࢀࡅࡓࡋࡲ人

ཱྀ減少ࢆ抑えࡿいうࡔࡇ思うࡑࠋࡡࡍ࡛ࡢういࡓࡗ意味࡛ࡾࡣࡸࠊ遠軽働ࡿࡅ場

所ࡾࡣࡸࠊࡍ࡛ࡍࡸࡩࢆうࠊࡽࡓࡗࡔࡕ特ࡢ⚾場合ࠊ政策ࡢ一ࡘ自衛隊駐屯地ࡢ

ࡇࡿい࡚いࡔࡓい࡚ࡋࡸࡩࠊࡿえ࡚いࡩࡾࡥࡗࡸࡀࡇࡇࠊࡶࢀࡅࡍࡲい࡚ࡆ掲ࢆࡇ

力ࡢ民間࡞ࢁいࢁいࡓࡗういࡑෆ⏫ࠊࡍ࡛⮴企業誘࠶ࠊࡓࡗういࡑࠋࡍࡲࡾ࠶ࡶ

ࡢࡿࡀ࡞ࡘ一番定ఫࡀࡇいううࡽࡶ࡛ࢇ生ࢆ経済効ᯝࡽࢀࡑࠊ場ࡢ㞠用࡚ࡗ使ࢆ

ࡿࡃࡘࢆࡅࡗࡁࡢࡑ࡚ࡌ通ࢆ交流ࠊ࡚ࡋࡘ一ࡢࡕうࡢࡑࠋࡍࡲ思いうࡩいうࡔ

いう意味࡛ࠊ看板ࢆいࢁいࢁ考え࡚いࡤࢀࡅ࡞い࡞ࡅいいうࡩう思࡚ࡗいࡣࡢࡿ全

ࠋࡍࡲࡾ࠶感࡛ྠࡶ⚾ࡃ

ඛほ来ࡢ質問ࡢࡇࡢࡁࡢ看板ࠊ俗言う࠶࠶いࡾࡣࡸࡶࡢࡶࡓࡗ多㢠࠾࡞金ࡿࡀ

ࢆࢀࡑࠋࡡࡍ࡛ࡢい㧗いࡈࡍ意外࡚ࡗ看板ࠋࡓࡋࡲࡾ࠶ࡶࡽ職員ࡁࡗࡉࡣࡢいう

う࡚ࡋいࢀࡇࠊࡃ財源ࡢ問㢟ࠋࡍࡲࡾ࠶ࡶ㸯࢝所㸯࢝所࡛ࠊࡿࡸᮏ当ࡢ⏫一般財源

ࡣ࡚ࡗࡼ方ࡵ進ࡢ物࡞ࢁいࢁいࡽࡓࡋࡋࡶࠊࡽࡓࡗࡲࡲࠋい࡞ࡅいࡤࢀࡅ࡞ࡽࡸ࡛

特財ࡀ入ࡿいうࡼうࠋࡍࡲࡾ࠶ࡶࡇ࡞今ࠊ㐨路ࡢ関ಀࠊࡡࡼࡍࡲࡾ࠶ࡶ㐨ࡢ駅ࡁ࡛ࡀ

ࡘ後࡛ࡶࢀࡇࡾࡥࡗࡸࠊいうう࠾ࡲࡋ࡚ࡗࡸ今何ࡅࡔ看板ࡢ側ࡕࡗࡇࠊࡣ࡛ࠋ࡚

㧗規᱁ࡽࢀࡇࢆ看板ࡢ中ࡢ⏫࡚ࡵ含ࡶ㎶ࡽࡇࡑࠊ࡛ࡢࡿࡍࡶࡾࡓࡗ࡞ࡃ࡞合わࡀࡲࡘࡌ

㐨路ࡀ延ࠊࡿࡧ㐨ࡢ駅ࡿࡁ࡛ࡀいうࡶࡇ含࡚ࡵ考え࡚いࡤࢀࡅ࡞い࡞ࡅい࡞いう

ࠋࡍࡲࡾ࠾࡚ࡗ思うࡩ

ࡤࢀࡁ࡛ࠊࡶࢀࡅࡓࡋࡲࡁࡔࡓい࡚ࡏࡉࡶ御答弁ࡢ案ෆ看板ࠊ看板ࡘう一ࡶࠊ࡚ࡋࡑ

看板ࡣ余ࡾ立࡚࡞ࡃࡓいいうࡣ⚾ࢆࡢ考え࡚ࡾࡣࡸࠋࡍࡲࡾ࠾必要最ᑠ限࡛いࡓࡁいࠋ

見ࢆ自然ࠊうࡼࡓࡗࡷࡋࡗ࠾ࡶ議員ࡣࢀࡇࠋい࡞ࡃࡓ立࡚ࡾ余ࡷࡕࡈࡷࡕࡈࡾࡥࡗࡸ

来࡚ࢀࡽいࡿ方ࡀ多いいうࡩう御質問ࡑࠊࡶࢀࡅࡓࡋࡲࡾ࠶ࡶういࡓࡗ観点ࡽ

ࠋࡍࡲࡾ࠾࡚ࡗ思うࡩいう࡞いࡓࡋ必要最ᑠ限ࡶ

今ࡑࡶࢇ࡞⚾ࠊう࡛ࡇࠊࡶࢀࡅࡍ行ࢆ࣐࣍ࢫࡢࡇࡾࡥࡗࡸࡶࡃ見࡚ࠊᮏ当

外ࠋࡍࡲࡾ࠶ࡶ場合ࡿࢀࡃ࡚ࡗ言࡛ࡲ࡚ࡗࡅᕥ行ࡅඛ右行࣮ࢱう声࡛何ⓒ࣓࣮ࡶ

国人ࡢ方ࠊࡶ恐ࡑࡃࡽういうࢆࡢࡶ見࡚ࠊ車࡛ࡇࡇ数ᖺࢩࠊン࣮࣏ࣝ࢞職員ࡢほうࡶ

毎ᖺ派遣࡚ࡋ来࡚ࡾࡣࡸࠊࡶࢀࡅࡓࡋࡲࡾ࠾࡚ࡋࡾࡓࡗࡽࡶ千歳空港ࣞࡽン࡛࣮࢝ࢱ

来ࡿࢀࡽわࡑࠋࡡࡼࡍ࡛ࡅういࢆࡢࡶࡓࡗ多ศ利用࡚ࢀࡉい࡞ࡣ࡛ࡢࡿい࡞思いࡍࡲ

ࠋࡍࡲ思いいࡓࡁ設置等考え࡚いࡢい࡚ࡘ考え࡚看板ࡽ観点࡞ࢁいࢁいࠊ࡛ࡢ

以ୖ࡛ࡊࡈいࠋࡍࡲ

渡部議員ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

わࠋࡓࡋࡲࡾ○㸵番㸦渡部正騎君㸧

特看板ࡃࡿ࡞ࢆ立࡚࡞ࡃࡓいいうࠊ࡛ࡇ景観ࢆ損࡞うࡼう࡞形ࡣ確⏫長ࡢ

ࠋࡓࡋࡲࡾ࠾今聞い࡚ࠊ࡚ࡗ思࡞ࡔࡾ࠾ࡿࡷࡋࡗ࠾

࡚ࡵ維持管理進ࢆ看板ࠊ今後仮ࠊࡶࢀࡅࡍ࡛ࡢいࡓࡋ質問ࡢ最後ࡗࡻࡕ࡛ࢀࡇ

いࡼࡢࠊ࡛ୖࡃう࡞看板ࡀ᭷効࡛ࡓࡗ࠶いうࢆࡢ検討ࠊ検証࡚ࡋいࡀࡇࡃ㔜要࡛
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最࠶ࠊイン性ࢨࢹࠊ位置ࠊࡉࡁ大ࡢ看板ࠊࡤ例えࠋࡍࡲ考え࡚いࡣほうࡢ⚾い࡞ࡣ

後㸲番ࡢヰࡓࡗ࠶ࡶ多言語ࠊ࡞いࢁいࢁ尺ᗘࡀ考えࠊࡋࡍࡲࢀࡽ費用対効ᯝࡢ面

࡞効ᯝ的ࠊ࡛ୖࡓえࡲ踏ࢆࡇ࡞うࡼࡢࡑࠋࡍࡲ考え࡚いい࡞ࢀࡋࡶ必要ࡀ検証ࡶ࡛

看板࡚ࡋ維持管理࡚ࡋいࡢࡵࡓࡃ検討方法関ࡢ⏫࡚ࡋ考えࢆ伺いࠊ࡚ࡋࡲ最後ࡢ質問

ࠋࡍࡲ思いいࡓࡋ

ෆ㔝経済部技┘ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

看○経済部技監㸦内野清一君㸧ࡢࡘ࡚ࡋࡲࡅศࡃࡁ大ࠊࡣබ共看板ࡢ御質問ࠊࡎࡲ

板ࡊࡈࡀいࠋࡍࡲ一ࡣࡘ観ග施設ࡢＰＲࡢࡇࡑࡣࡓࡲࠊ観ග施設ࡢ誘ᑟࡍಁࢆ看板ࡶࠊ

う一ࡣࡘබ共施設ࠊ㞟会施設等ࡢ案ෆ看板いう形ࢁ࡞う思いࠋࡍࡲ

ࡲࡾ࠶ࡀ看板ࡿ超えࢆ㸱㸮㸮࡚ࡋࡲࡏ大ᑠ合わࠊࡣ看板ࡢࡽࢀࡇࡍࡲい࡚ࡋ管理ࡀ⏫

いࡊࡈࡀ看板ࡢ数ࡢࡅࡔࢀࡑࠊࡶࢀࡅࡍ࡛ࡢ㐪うࡀ課࡛担当ࡿい࡚ࡋ所管ࢀࡒࢀࡑࠋࡍ

目的ࡢ看板ࡢࡑࠊࡓࡲࠊࡾࡓࡗࡽ見え࡙࡚ࡋࡲࡾࡼ経ᖺ劣等ࡀ看板ࡢࡽࢀࡇࠋࡍࡲ

設ࡀ看板ࢁࡇ࡞必要ࡶࡑࡶࡑࠊࡾࡓࡋࡲい࡚ࡗ変わࡀ目的ࡾࡼࡁࡓࡋ設置ࡢ当初ࡀ

置࡚ࢀࡉいࡑࠊࡾࡓࡗ࡞ういࡓࡗ状況ࢆ改善࡚ࡋいࡢࡁࡃ御意見ࡔࡾ࠾ࡢࡑࡣ

いうࡩう考え࡚ࠋࡍࡲࡾ࠾

⏫長ࡢࡽ答弁ࠊࡾ࠾ࡓࡋࡲࡾ࠶ࡶ新࡞ࡓ施設ࡢ案ෆ看板࡛ࡑࠊࡤࢀ࠶ういう施

設࣮࢜ࡢプン時期合わࡓࡲࠊࡾࡓࡋࡲࡏ今ࠊ議員ࡢほうࡶࡽ意見ࡓࡋࡲࡾ࠶ࡢ既Ꮡࡢ

看板ࢆ利活用ࡑࠊࡾࡓࡋういࢆࡇࡓࡗ踏ࡲえ࡚࡚ࡗࡸいࡓࡁい࡞いうࡩうࠊ今

࡞うࡼࡢࡑࡶ今後ࠊࡶࢀࡅࡍ࡛ࡢࡓいࡣ࡚ࡁ࡚ࡗࡸࢆ方ࡢういう整備ࡑ様ྠࡶ࡛ࡲ

形࡛進࡚ࡵいࡓࡁい࡞いうࡩうࡣ思ࠋࡍࡲࡾ࠾࡚ࡗ

ࡁ࠾定例議会ࡢᖹᡂ㸰㸵ᖺ㸱᭶ࠊࡶࢀࡅࡍ御質問࡛ࡿࡍ関多言語ࡢ看板ࠊࡓࡲ

状況ࡳ㎸ࡾෆ入⏫ࡢ訪日外国人ࠊ࡚ࡋࡲいࡊࡈࡀ御質問ࡢ様ྠࡶࡽబ藤᪼議員ࠊ࡚ࡋࡲ

ࡲࡾ࠾い࡚ࡔࡓい࡚ࡏࡉࢆ答弁ࡁࡢࡑࠊうࡩいうࡃい࡚ࡋ捉え࡚検討ࢆࢬ࣮ࢽࡸ

ࠊࡀࡍࡲࡾ࠶ࡣ࡛ࡘࡎࡋ少ࠊ࡚ࡋࡲࡾ࠾࡚ࡋ踏襲ࢆ考えࡢࡑࡶい࡚࠾答弁ࡢඛほࠋࡍ

ࡓいࢆ御理解ࠊ࡛ࡢࡍࡲいࡊࡈ࡛ࢁࡇࡿい࡚ࡁ࡚ࡗᅗࢆい࡚整備ࡘういう多言語ࡑ

ࠋࡍࡲ思いうࡩいういࡓࡁࡔ

以ୖ࡛ࠊ渡部議員ࡢ質問ࢆ終わࠋࡍࡲࡾ○議長㸦前田篤秀君㸧

通告㸰番ࠊ岩澤議員ࠋ

－Ⓩ壇－○㸯㸲番㸦岩澤武征君㸧

ࠋࡍ疑問࡛࡞素朴࡚ࡵ極ࡢい࡚ࡘウࣞ山荘関連施設整備࣐ࠊࡣ質問ࡢ⚾

多࡞ࢇࡇࡵࡓࡢ民間業者ࠊ大ኵࡣ湯࠾ࠊࡢ࡞ࡾࡶࡘࡿࡍうࢆ温Ἠࡇࡧࡲࡸ

㢠ࡢ⏫費ࢆ使うࡿ࠶ࠊࡢいࡓࡲࡣ業者ࡣ喜ࢁࡔࡢࡪうࠊࡀ⏫民࣓࡚ࡗ⏫࡚ࡗ

議員ࡢࡃ多ࡁࡓࢀࡉ提案ࡀ案ࡢࡇ委員会࡛ࡢ過日ࡀういう疑問ࡇࠊࡢࡿ࠶ࡣࢺࢵࣜ

ࡢࡃ中࡛多ࡢ審査ࡢ予算審査特ู委員会ࡢ後ࡢࡇࡣい࡚ࡘ予算ࠋࡍ疑問࡛ࡓࢀࡉ出ࡽ

議員ࡽ質問ࡀ出ࢁࡔࡿࢀࡉういうࡩう思࡚ࡗいࠋࡍ࡛ࢁࡇࡿ

ᮏ㢟入ࠋࡍࡲࡾ
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㸱᭶㸱日ࡢ新聞報㐨࡛ࠊࡣ海㐨空港࣮ࣝࢢࡢプ会社ࡀ㐠営ࡿࡍ丸瀬布温Ἠ࣐ウࣞ山荘

武利地区第㸰ྕ源ୖࠊࡵࡓࡿࡍ支援ࢆ新設ࡢ温Ἠ施設ࡾ行う日帰࡚ࡏわ࠶大規模改修ࡀ

Ἠ施設整備࡚ࡋ㸯億㸱,㸮㸮㸮ࢆ盛ࡾ㎸ࠋࡓࡋࡲࡾ࠶ࡔࢇ常任委員会࡛ࡢ資料

専用水ࠊュ࣮アࣝࢽࣜࡢ࣒アࢪュ࣮࣑ウ࣭࣐ࣞࠊ購入ࡢ温Ἠ棟建設予定地ほࡢࡇࠊࡣ

㐨施設ࢆ࡞加えࡑࡼ࠾ࠊ㸰億ࡀ予定࡚ࢀࡉいࠊ࡛ࡇࡑࠋࡍࡲ次ࡢ点ࡘい࡚伺いࡲ

ࠋࡍ

㸯ࡢࡇࠊ業ࡣいࡼࡢࠊࡘう計⏬ࠊࡢ࡞ࡢࡶࡓࢀࡉ経緯ࢆㄝ明࡚ࡋいࡓࡁࡔࡓ

いࠋ

㸰ࠕࠊいࡇいࡢ森ࠖࢆ含ࡢࡇࠊࡴ地域全体ࡢ࡚ࡋ⏫ࡢ将来構想ࡼࡢࢆう考え࡚࠾

ࠋࡢࡿࢀࡽ

㸱ࡢ⏫ࠊ貴㔜࡞施設࡛ࡇࡧࡲࡸࠕࡿ࠶温Ἠࠖࡢ影響調査ࢆ実施ࡢࡓࢀࡉうࠋ

以ୖࠊ㸱点伺いࠋࡍࡲ

బ々木⏫長ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

－Ⓩ壇－○町長㸦佐々木修一君㸧

岩澤議員࣐ࡢウࣞ山荘施設関連施設整備ࡘい࡚ࡢ御質問࠾答えいࠋࡍࡲࡋࡓ

࡚ࡋㄝ明ࢆ経緯ࠊࡢࡶࡓࢀࡉ⏬計うࡼࡢࠊࡘいࡣ温Ἠ施設ࡾ日帰ࡢ㸯点目ࠊࡎࡲ

いࡓࡁࡔࡓいࡢ御質問࠾答えいࠋࡍࡲࡋࡓ

株式会社碧雲堂ࣝࢸ࣍㸤ࣜࡀࢺ࣮ࢰ計⏬࣐ࡍࡲࡾ࠾࡚ࡋウࣞ山荘関連施設整備ࡲࡁࡘ

大規模改修࡚ࡅ向プン࣮࢜ュ࣮アࣝࢽᖹᡂ㸱㸮ᖺ㸵᭶ࣜࡾࡼ文書ࠊ昨ᖺ㸶᭶ࠊࡣ࡚ࡋ

い࡚ࡘ湯㔞調査等ࡢ源Ἠࡿい࡚ࡋ管理ࡀ⏫ࠊ伴い業ࡢࡑࠊࢀࡉ示ࡀࡇࡿࡍ実施ࢆ

要請ࡢࡑࠋࡍ࡛ࢁࡇࡓࡗ࠶ࡀ後㸯㸮᭶担当役員࣐ࡽウࣞ山荘ᮏ館及࣐ࡧウ࣭࣓ࣞࣔ

ࣜア࣭࣑ࣝュ࣮ࢪアࢽࣜࡿࡅ࠾࣒ュ࣮アࣝ後ࡢ概要ࠊ日帰ࡾ入浴棟建設意向ࡘい࡚ㄝ

明ࠋࡍࡲࡾ࠶࡛ࢁࡇࡓࡅཷࢆ㸯㸯᭶ୖ᪪海㐨空港対ࠊࡋ業計⏬ࡘい࡚確認ࡍ

ᮏᖺ㸯᭶以ࠊࡽࡇࡓࡋࡲࡾ࠶ࡀ要請ࡿࡍ対⏫ࡶ際ࡢࡑࠊࡶࡿࡅ設ࢆ機会ࡿ

降各常任委員会ㄝ明࡚ࡏࡉいࡔࡓいࠋࡍࡲࡾ࠶࡛ࢁࡇࡓ

現在ࠊ富裕層ࢆ含ࡴ多様࡞観ග客ࡢ獲得向࣐ࠊࡅウࣞ山荘ᮏ館ࡢ㧗級ࢆᅗࡢࡵࡓࡿ

宿ࡣュ࣮アࣝ後ࢽᮏ館ࣜࠊࡾ࠾࡚ࡗ伺ࡿ࠶予定࡛ࡿࡍ着ᕤࡃ࡞ࡶ間ࡀュ࣮アࣝᕤࢽࣜ

Ἡ者専用ࡢ入浴施設ࡢ࡛ࡲࢀࡇࠊࡽࡇࡍࡲࡾ࡞日帰ࡾ入浴ࠊࡣ࡚ࡋࡲࡁࡘ新ࡋい

入浴施設࡛ࡢ利用ࡀ見㎸⏫࡚ࡅཷࢆࢀࡇࠋࡍࡲࡾ࠾࡚ࢀࡲいࠊࡣ࡚ࡋࡲࡋࡓ今後ࡢ観ග

振興ࡢ࡞観点ࠊࡽ総合的ุ断ࠊࡋ新ᖺᗘ予算計ୖ࡚ࡏࡉいࡔࡓいࠋࡍ࡛ࢁࡇࡓ

次ࠊ㸰点目ࡢいࡇいࡢ森ࢆ含ࡢࡇࠊࡴ地域全体ࡢ࡚ࡋ⏫ࡢ将来構想ࡼࡢࢆう考

え࡚いࡢࡢࡿ御質問࠾答えいࠋࡍࡲࡋࡓ

当ヱୖ武利地区ࠊࡣ࡚ࡋࡲࡁ࠾森林බ園いࡇいࡢ森ࢆ初ࠊࡵ近᪻ࡃ虫生態館ࡲࡸࠊ

ࡢ当ヱ地区ࠊࡾ࠾࡚ࡗ࡞ࡘ一ࡢ観ගᣐ点࡞㔜要ࡢ⏫遠軽ࠊࡾ࠾࡚ࡋ点在ࡀ࡞温Ἠࡇࡧ

観ග関連施設全体ࡿࡅ࠾観ග客数ࠊࡣいࡇいࡢ森ࡀ大雨災害ࡿࡅཷࢆ前ࡢᖹᡂ㸰㸵ᖺᗘ

実績࡛延約㸯㸳㸶,㸮㸮㸮人ࡢ入ࡾ㎸ࡊࡈ࡛ࢁࡇࡓࡗ࠶ࡀࡳいࡀ࡞ࡋࡋࠋࡍࡲ
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࡞駅ࡢ㐨ࠊࡾࡼࡇࡓࡋ開通ࡀ遠軽瀬戸瀬㹇Ｃࡢ᪫川࣭紋ู自動車㐨昨ᖺ㸱᭶ࠊࡽ

含ࡶ活力ࡢ民間ࠊࡽࡇࡍࡲࡾ࠾࡚ࡗ࡞状況ࡿい࡚ࡋ激減大幅ࡀࡳ㎸ࡾ観ග入ࡢ

ࡢ交流人ཱྀࠊࡁい࡚ࡵ進ࢆࡾࡃ観ග地域࡙ࡢ武利地区ୖࡓࡋ中心ࢆ森ࡢいࡇ中࡛いࡓࡵ

増加ࢆᅗࡲ࡚ࡗいࡓࡾい考え࡚ࠋࡍࡲࡾ࠾

次ࠊ㸱点目ࡢ⏫ࡢ貴㔜࡞施設࡛ࡇࡧࡲࡸࡿ࠶温Ἠࡢ影響調査ࢆ実施ࡢࡓࡋう

ࠋࡍࡲࡋࡓ答えい࠾御質問ࡢ

現在࣐ࠊウࣞ山荘ࡢ日帰ࡾ入浴者数ࡣ約㸯㸷,㸮㸮㸮人࡛ࡢࡑࠊうࡕ無料入浴者ࡣ約

㸶,㸵㸮㸮人ࡢࣝࢸ࣍ࡣࢀࡇࠊほう࡛無料特ู࡚ࡋいࡔࡓい࡚いࡿ方࡛ࡊࡈいࠋࡍࡲ

方々ࡢ民⏫ࡀ半数ࡢࡑࠋࡍࡲࡾ࠾࡚ࡗ伺約㸴,㸳㸮㸮人ࡣ㧗齢者ࡢ㸵㸮歳以ୖࠊࡽࡉ

ࡗ࡞世ヰ࠾ࡀ無料࡛遠軽⏫民ࡣ㸱,㸮㸮㸮人以ୖࠊࡶࢀࡅࡍ仮定࡛ࡣࢀࡇࠊࡿࡍ

࡚いࡿいうࡩう想定ࠋࡍࡲࢀࡉࡀ

入浴ࡾ日帰ࡢウࣞᮏ館࣐ࡽࢀࡇࠊࡶ࡚ࡋࡓࢀࡉ建設ࡀ温Ἠ棟ࡾい日帰ࡋ新ࠊࡧࡓࡢࡇ

者ࡀ移行ࠊ࡛ࡢࡍࡲࡾ࠶࡛ࡅࡔࡿࢀࡉ特大࡞ࡁ影響࡞ࡣいࡢࡶ考え࡚ࡓࠋࡍࡲࡾ࠾

相ࡢ温Ἠ施設ࡾ日帰ࠊࡽࡇࡍࡲࡾ࠶ࡶヰ㢟性ࠊࢀࡉ建設ࡃ近ࡀい温Ἠ施設ࡋ新ࠊࡔ

乗効ᯝࢆⓎ揮࡛ࡼࡿࡁう民間業者行政ࡀ連携ࡓࡋ中࡛ࠊ多ࡢࡃ観ග客ࢆ誘⮴࡛ࡼࡿࡁ

うດࡲ࡚ࡵいࡓࡾい考え࡚ࠋࡍࡲࡾ࠾

以ୖ࡛ࠋࡍ

岩澤議員ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

経過ࡽࢀࡑ地域ࡢ構想ࡘい࡚ࠊ後࡛ࡓࡲ述ࡓい思い○㸯㸲番㸦岩澤武征君㸧

ࠋࡍࡲ

予算ㄝ明書ࠊࡣ㸰ྕ源Ἠ࠾ࡢࡇࡧࡲࡸࠊ湯࡚ࡋ使࡚ࡗいࡢࡇࡿ源Ἠ࡛ࠊࡀࡍ㸲㸯━

㸰ᗘ毎ศ㸰㸴㸮ࣜࡇࡇࠊࣝࢺࢵ増設ࠋࡓࡋࡲࡾ࠶ࡿࡍࢆ㸰ྕ源Ἠ施設ࡢ増設いうࡇ

ࠋうࡻࡋ࡛ࡢ࡞ࡇいうࡿࡆୖࡳࡃ管࡛ࡢ㸰ᮏࡽ源Ἠࡌྠࠊ温Ἠࡌྠࠊࡣ

伊藤丸瀬布総合支所産業課長ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

湯○丸瀬布総合支所産業課長㸦伊藤㞞彦君㸧࠾い入浴施設ࡋ新ࡽ㸰ྕ源Ἠࡲいࡔࡓ

ࡳࡃࡢ現在ࠊࡀࡍࡲ思いࡔいう御質問ࡢࡃい࡚ࡆୖࡳࡃࢆ湯࠾ࡢ㸰ᮏࠊ際ࡃ引ࢆ

ࡀンプ࣏ࡿ送温Ἠࡇࡧࡲࡸ後ࡓࡆୖࡳࡃࠊ࡚ࡋࡲいࡊࡈ࡛ࡲࡲࡢࡑࡣ戸ࡿい࡚ࡆୖ

今現在㸰ᇶ交互㐠転ࡶูࠊࡀࡍࡲࡾ࠾࡚ࡋう㸰ᇶ増設࡚ࡋࡲࡋ配管ࢆ変え࡚ࢀࡒࢀࡑࠊ

ࠋࡍࡲࡾ࡞ࡇいうࡿ送࡚ࡅศࢆ湯࠾

岩澤議員ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

㸯㸲番㸦岩澤武征君㸧○࣮ࢱࢵ毎ศ㸰㸴㸮ࣜࡣࡇࡧࡲࡸࠊ今ࠊࡣࡇいうࢀࡒࢀࡑ

湯࠾ࡵࡓࡢ温Ἠ施設ࡾい日帰ࡋ新ูࡽ源Ἠࡢࡑほࡢࡑࠋࡡࡼࡍ࡛ࡢࡿい࡚ࡆୖ

ࡻࡋ࡛ࡢ࡞大ኵࡣࡢࡶࡢࡑ源Ἠࠊࡿࡍうࡑࠋࡡࡍ࡛ࡢࡿ࡞ࡇいうࡿࡆୖࡳࡃࢆ

うࠋ倍以ୖࠊࡿࡆୖࡳࡃ今ࠊࡶࡾࡼ毎ศ㸰㸴㸮ࣜࡗࡶࡶࡾࡼ࣮ࢱࢵ多ࡿࡆୖࡳࡃࡃ

ࠋࡡࡍ࡛ࡢࡿ࡞ࡇいう

伊藤丸瀬布総合支所産業課長ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧
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丸瀬布総合支所産業課長㸦伊藤㞞彦君㸧○࣮ࢱࢵ毎ศ㸰㸴㸮ࣜࡢ㸰ྕ源Ἠࡢࡲいࡔࡓ

いう解釈࡛ࡢࡽࡕࡇࠊࡀࡍほうࠊࡣ㐨ࡢほう許可࡚ࡅཷࢆい࠾ࡿ湯ࡢ㔞ࡿࡆୖࡳࡃࠊ㸯

ศ当ࡢࡾࡓ㔞ࡀࢀࡇࠊ㸰㸴㸮࣮ࣜࢱࢵいうࡊࡈ࡛ࡇいࠊ࡚ࡋࡲ現在ࡇࡧࡲࡸ温Ἠࡢほ

う送湯࡚ࡋい࠾ࡿ湯いうࠊࡣࡢ᭶ࡽࢀࡑࠊᖺࡲࡾ࠶ࡣࡁࡘࡽࡤࢀࡒࢀࡑࡶ࡚ࡗࡼ

ࡍ࡛ࠋࡍࡲい࡚ࡗ毎日送ࢆ࣮ࢱࢵ㸴㸮ࣜࡽ㸳㸮ࡾࡓᖹ均࡛㸯ศ当ࡑࡼ࠾࠾ࠊࡶࢀࡅࡍ

ᖹ均࡛ࠊࡕうࡿい࡚いࡔࡓいࢆ許可ࡢ࣮ࢱࢵ㸰㸴㸮ࣜࡍࡲࡋ換算ࡾࡓ㸯ศ当ࠊࡽ

ࠊභ十ࣜࡔࡲࠊࡽࡍ࡛࣮ࢱࢵᖹ均的ࡣ㸰㸮㸮ࣜࡶࢀࡇࠊࡔࡓࠊࡿ࠶࣮ࢱࢵ数Ꮠୖ

営ࠊࡽࡍ㸯㸯時間࡛ࡾࡓ㸯日当ࡀࡢいう夏季営業時間ࡀ温Ἠࡇࡧࡲࡸࠊ࡛ࡢࡍヰ࡛ࡢ

業時間換算ࡶࡿࡍうࡗࡻࡕᖹ均ࡿࡀୖࢇࡄࡶࡾࡼいうࠊ࡛ࡢࡍ࡛ࡇいࢀࡎ

ࢡンࢱ貯湯ࢆศࡿ࠶ࡢ余裕ࡢࡑࠊ࡛ࡢࡍࡲࡾ࠶ࡀ余裕ࡔࡲ現在ࡣ中࡛ࡢ範ᅖࡢ許可ࡶ࡚ࡋ

ࡿࡵࡓࢆ湯࠾࡚ࡋࡃࡁ大ࡗࡻࡕうࡶࠊࡀࡍࡲࡾ入ࡶ範疇ࡢ中ࡢ実施設計ࡢࡽࢀࡇࢆ

ࡳࡃࢆ湯࠾࡚ࡗ掘ࢆ源Ἠࡓ新ࠊ࡛ࡢࡍࡲࡾ࡞形ࡿࡍศ湯ࢆࢀࡑࡽࡀ࡞ࡾࡃࡘࡶࢡンࢱ

ࠋࡍࡲ思いいࡓࡋ願い࠾ࡃࡋࢁࡼ御理解࡛ࡢࢇࡏࡲࡾ࠶ࡣ࡛ࡇういうࡑࠊࡿࡆୖ

岩澤議員ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

㸯㸲番㸦岩澤武征君㸧○࡞ࡇいうࡿ࠶ࡀ十ศ余裕ࡣい࡚ࡘ㔞ࡢ湯࠾ࠊࡿࡍうࡑ

ࠋࡡࡍいい࡛࡚ࡋ理解うࡩういうࡑࠋࡡࡍ࡛ࡢ

程ᗘࡢࡣࡢいう規模ࡢ温Ἠࡾ日帰ࡿい࡚ࡋうࢁࡃࡘほう࡛ࡢウࣞ山荘࣐ࠊ࡛ࢀࡑ

ࠋࡍࡲ聞い࡚いࠋうࡻࡋ࡛ࡢ࡞

伊藤丸瀬布総合支所産業課長ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

丸瀬布総合支所産業課長㸦伊藤㞞彦君㸧○ࡣࡿい࡚ࡗࡲ決ࡾࡕࡗࡀࡀい構想ࡋヲࡔࡲ

聞い࡚ࡑࡼ࠾࠾ࠊࡔࡓࠋࢇࡏࡲࡾ࠾骨᱁ࡣ決ࡓࡗࡲいうࡉࠊ࡛ࡇほ大ࡁいࡼう࡞イ

ࡲࡽࢀࡇࠊࡣࡢいう情報ࡿい࡚ࡏ合わࡕ持ࠊ今ࠊࡀࡍ࡛ࡢࡓࡗ࡞ࡀヰ࠾ࡣ࡛ࢪ࣮࣓

ࡗࡲ固ࡑࡼ࠾ࡀ実施設計ࡢࡑࡣ㸲᭶ୖ᪪ࠊ࡛ࡢࡍ࡛ࡇいうࡿ入う実施設計ࡶࡉ

ࠋࡍࡲࡾ࠾࡚ࡗ࡞ࡇ伺うࢆう一ᗘㄝ明ࡶ際ࡢࡑࠊ࡛ࡢࡍ࡛ࡇいうࡿࡃ࡚

以ୖ࡛ࠋࡍ

岩澤議員ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

ඛほࡢ⏫長ࡢ答弁ࡢ中࡛ࠊ経緯ࡃࡼࡣわࠊࡔࡓࠋࡓࡋࡲࡾ○㸯㸲番㸦岩澤武征君㸧

感࡞唐突ࠊࡋࡓࡗࡔ委員会ࡢ㸯᭶ࡶࡢࡿ議会ࡢࡇࡗࡻࡕうࡶࡾࡥࡗࡸࡣ࡚ࡋ⚾

ࡲࡇࡇࡗࡸ࡛ࡾ࠾経過ࡣほう࡛ࡢࢇࡉ皆ࠊࡤࡅ経過࡛いࡢࡇࠋࡡࡼࡍ࡛ࡢい࡞ࡵ否ࡣ

ࡣ࡚ࡋᡃ々ࠊࡶࢀࡅい࡞ࢀࡋࡶࡿ࡞ࡇいうࡓࡗࡲࡲࡀヰࡢࡇࠊ࡚ࡁ࡛

ࡀ施設ࡢࡇ観ග振興ࡢ今後ࠋࡍࡲい࡚ࡅཷࢆいう༳象࡞い࡞ࡵ否ࡀ感ࡢ唐突ࡗࡻࡕ

役立ࡘいうࠊࡀࡍ࡛ࡢࡓࡗࡔࡇ地域ࡢ構想ࡢࡇ࡚ࡋ交流人ཱྀࡀ激減࡚ࡋいࡿいう

࡞ࡇいうࢆ施設ࡢࡇ࡛ࡇいういࡓࡧࢆ人ࡢࢇࡉࡃࡓ武利地区ୖࡦࡐࠊ࡛ࡇ

ࡍ࡛ࡢ思ううࡩいう࡞ࡢࡿࡍ競合温Ἠࡇࡧࡲࡸࡶう考え࡚ࡾࡥࡗࡸࠊࡀࡍ࡛ࡢ

ࠋࡡ

ࢆ費⏫࡞ࢇࡇࠊࡀࡍ࡛ࡢࡿࡍ理解ࡣࡇいうᇶ┙整備ࡢࡵࡓࡢ⮴企業誘ࠊ࡛ࢀࡑ
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࡛ࡢࡿࡅࢆ金࠾࡞ࢇࡇࠋࡍࡲい࡚ࡗ残ࡾࡥࡗࡸࡶいう疑問ࡢࡿ࠶ࡀ必要ࡿࡸ࡚ࡅ

うࡩいうい࡞ࡣ࡛ࡢいいࡀほうࡓࡅュ࣮アࣝࢽࣜࡢほうࡢ温Ἠࡇࡧࡲࡸࠊࡤࢀ࠶

ࠋうࡻࡋ࡛ࡀいࠊࡀࡍ࡛ࡢ思う༢純

伊藤丸瀬布総合支所産業課長ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

ඛほ⏫長ࡢ答弁ࡢ中࡛ࠊ今後ࡢ観ග振興࡞○丸瀬布総合支所産業課長㸦伊藤㞞彦君㸧

観ග振ࡎࡲࠊࡉࡲࠊࡶࢀࡅࡓࡋࡲࡾ࠶ࡀいう答弁ࡓࡋࢆ断ุ総合的ࡽ観点ࡢ

興いう観点ࠊ࡚ࡋࡲࡁ࠾一般的࡞表現࡛ࡀࡍ観ග産業ࡣ裾㔝ࡢ広い産業いうࡩう

言わࡐ࡞ࠋࡍࡲࡾ࠾࡚ࢀいいࠊࡍࡲඛほࡢ答弁ࡾ࠾ࡢ㞠用࡛ࠊࡔࡿ࠶観ග

客ࡿࡼ消費ࡢᣑ大ࠊࡔ場合ࡣ࡚ࡗࡼ施設ࢆ建࡚ࡢ⏫ࡤࢀ࡞ࡿほうࡶ固定資産

税ࡔ地方税ࡢ収入ࡑࠊういࡶࡇࡓࡗ含ࠋࡍࡲࡾ࠶࡚ࡵ観ග振興ࡢほういࡓࡗ

総合的࡞観点ࡢࡓࡗ࠶ࡀいいࡾࡣࡸࠊࡍࡲ民間ࠊ行政問わࡎ観ග資源自体ࡩࡀえ

ࠊ࡚ࡋࡲࡾࡼࡇࡢࡑࠋࡍ࡛ࡇいうࡿࡲ㧗ࡎࡲࡀ魅力ࡢ地域ࡢࡑࠊ࡚ࡗࡼࡇࡿ

新࡞ࡓ誘客ಁࡀ進ࡿࢀࡉいうࠊ࡛ࡢࡍࡲࡾ࠶࡛ࡇ相乗的࡞効ᯝࡿ࠶ࡀいう࡛ࡇ

情報ࡢ今個人ࠊ࡚ࡋࡲࡾࡼࡇࡿ来ࡀ客様࠾࡞ࡓ新ࠊ࡚ࡋࡲࡾࡼࡇࡓࡗういࡑࠋࡍ

Ⓨ信力いうࡣࡢࡶ以前ࡽ比࣐࣍ࢫࡿ等ࢆ通࡚ࡋࡲࡌ᱁段能力ࡀ向ୖ࡚ࡋいࡍࡲ

ういࡑࠊࡿࢀࡉᣑ散世界ࡀ情報࡞ࢁいࢁういࡶࡶ࡚ࡃ࡞ࡋࢆえ࡚ＰＲ࠶ࡀࡕࡓ⚾ࠊ࡛ࡢ

う時代入ࡑࠊ࡛ࡢࡍࡲࡾ࠾࡚ࡗういࡓࡗ意味࡛遠軽⏫ࡢＰＲ࡚ࡗࡀ࡞ࡘࡶいࡃいう

ࠋࡍࡲࡾ࠶ࡀࡇ

加え࡚ࠊඛほࡢ一般質問ࡢ中ࡑࠊࡶࢀࡅࡓࡋࡲࡾ࠶ࡶういう交流人ཱྀࡩࡀえࡇࡿ

ࡿい࡚ࡵ秘ࢆ可能性ࡿࡀ࡞ࡘࡶࡇࡓࡗういࡑࠊ定ఫ࡚ࡋࡅࡗࡁࠊ࡚ࡋࡲࡾࡼ

交流人ཱྀࡾࡣࡸࠊ中࡛ࡃい࡚ࡋ減少ࠊ今ࡀ定ఫ人ཱྀࠋࡍࡲ思いうࡩいうい࡞ࡣ࡛ࡢ

意࡞ࢁいࢁいࡶ࡚ࡗࡾࡃ࡙ࡕࡲࡢ⏫遠軽ࡢࡇ࡞ࡲࡊࡲࡉࡀࡇいうࡃい࡚ࡋᣑ大ࢆ

味࡛࣓ࣜ࡞ࡣ࡛ࡢࡿ࠶ࡀࢺࢵいいうࡩう考え࡚いࡊࡈ࡛ࢁࡇࡿいࠋࡍࡲ

以ୖ࡛ࡊࡈいࠋࡍࡲ

暫時休憩ࠋࡍࡲࡋ○議長㸦前田篤秀君㸧

午前㸯㸮時㸲㸳ศ 休憩

ؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐ

午前㸯㸮時㸲㸳ศ 再開

再開ࠋࡍࡲࡋ○議長㸦前田篤秀君㸧

伊藤丸瀬布総合支所産業課長ࠋ

約㸯億㸱,㸮㸮㸮○丸瀬布総合支所産業課長㸦伊藤㞞彦君㸧ࡢ施設ࡢ㸰ྕ源Ἠࠊ࠶

ࠊ今回予算計ୖࡢࡑࠊࡶࢀࡅࡍࡲࡾ࠾࡚ࡋ財源ࠊࡣ࡚ࡋࡲࡁࡘ今ࠊ合併特例債ࢆ見

㎸ࠋࡍࡲࡾ࠾࡛ࢇ

以ୖ࡛ࠋࡍ

大堀財政課長ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

源Ἠ施設ࡢ管理業ࠊࡣ࡚ࡋࡲࡁࡘ㸱㸮ᖺᗘࡢ予算࡛㸯億○財政課長㸦大堀 聡君㸧
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㸱,㸲㸮㸮程ᗘࡢ予算ࢆ計ୖ࡚ࡏࡉいࡔࡓい࡚ࡢࡑࠊࡶࢀࡅࡍࡲࡾ࠾うࡕ今࠾ヰࡋ

ࡣ合併特例債ࠋࡍࡲࡾ࠾࡚ࡋ予定࡚ࡋ限ᗘ㢠ࢆ㸯億㸰,㸱㸶㸮ࡀ合併特例債ࡓࡗ࠶

交付税࡛㸵㸮㸣措置ࠊ࡛ࡢࡍࡲࢀࡉ充当率㸷㸳㸣ࢆ合わࡢ⏫࡚ࡋࡲࡏ持ࡕ出ࡀࡋ㸲,㸯㸮

㸮程ᗘいうࠋࡍࡲࡾ࡞ࡇ

以ୖ࡛ࡊࡈいࠋࡍࡲ

岩澤議員ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

観ග資源ࡩࡀえࡿいうࠊࡣࡇ確いࢁい࡞ࢁ施設ࠊ目新○㸯㸲番㸦岩澤武征君㸧

一ࡾࡥࡗࡸࡶ࡚ࡋࢀࡑࠊࡶࢀࡅい࡞ࢀࡋࡶࡿ࡞ࡇういうࡑࡤࢀࡁ࡛ࡀࡢࡶいࡋ

民間業者ࡀ⏫ࠊࡿࡃࡘࡀ持࡚ࡗいࡿ日帰ࡾ温Ἠ施設競合ࡌྠࠊࡿࡍ施設ࡿࡃࡘࢆいう

ࠋࡼࡍ࡛ࡢࡿヰわࡽ࡞ࡢࡶࡢูࠊࡼࡍ࡛ࡢい࡞納得い࡞࡞い࡚ࡘࡇ

ඛほ来࣐ࠊウ࡛ࣞ㸯㸷,㸮㸮㸮人࡛無料ࡢ人ࡀ㸶,㸵㸮㸮人いうࡓࡗ࠶ࡀࡇ

ࡢࡿ࡞うほう結局ࡢ温Ἠࡇࡧࡲࡸࠊ人情࡛ࡀࡢࡿࡀࡓࡁ行いほうࡋ新ࠊࡶࢀࡅࡔࡢ

ࡼいうࡢいい࡚ࡋ᥎移ࡲࡲࡢࡇ࡛ࡾ࠾࡛ࡲ今ࠊࡢࡿࡍうࠊࡢいࡓࡋうࠊ

うࡀࡇ࡞うࡶ࡚ࡋ理解࡛࡞ࡁいࡽࡔࠋࡡࡼࡍ࡛ࡢ民間業者ࡵࡓࡢ一生懸ࡗࡸ

考ࡢ㎶ࡢࡑࠊࡶࢀࡅࡍ࡛ࡢ思うࢇࡽ࡞ࡣ࡚ࡗ࠶ࡀࡇ࡞うࡼࡿࢀ廃ࡀ施設ࡢ自前ࠊ࡚

え方ࡣうࡻࡋ࡛ࡢ࡞うࠋࡡ

伊藤丸瀬布総合支所産業課長ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

丸瀬布総合支所産業課長㸦伊藤㞞彦君㸧○ࡀい温Ἠ入浴施設ࡋ新ࠊࡣ御質問ࡢࡲいࡔࡓ

ࡲ思いࡔࡇいうい࡞ࡣ࡛ࡢࡿࡍ競合温Ἠࡇࡧࡲࡸࠊ࡚ࡋࡲࡾࡼࡇࡿࡁ࡛

ࠋࡍ

確ࡇࡧࡲࡸࠊ温Ἠࡢ影響ࡣ全ࡃ問㢟࡞ࡀいࡢいうࡑࠊࡇういう観点ࡽ見ࡲ

ࡍ࡛ࠋࡍࡲࡾ࠾࡚ࡗ思うࡩいううࢁࡔࡿࡅཷࡣ影響ࡣࡕうࡢ最初ࡶࡾ࡞多少ࠊࡍ

入浴ࡾ日帰ࠊࡣ࡚ࡋࡲࡋࡓい考え方ࡢࡘ一ࡢࡑࠊ࡚ࡋࡲࡾ࠶ࡶࡇいうい࡞問㢟ࠊࡀ

者ࡽ見ୖࡤࢀ武利地区࣐࡛ࡲࢀࡇࠊࡢウࣞ山荘࡛入浴࡚ࡋࢆいࡓ方ࠊࡣ࡚ࡋࡲࡾ全

ࡍࡲࡾ࡞ࡇいう温Ἠࡾ日帰࡞ࡓ棟࡛新ูࠊࡽࡇࡍࡲࡾ࡞宿Ἡ者専用ࡣ今後ࡃ

ࡉウ࣐ࣞࡶ࡛ࡲࢀࡇࠊ࡛ࡢࡍ࡛ࡇいう状況ࡌྠ今ࡃ全ࡣ数自体ࡢ温Ἠࡾ日帰ࠊ࡛ࡢ

ࡗ⮳数Ꮠࡢ現在ࡀ数Ꮠࡢࡑࠊ࡛ࡢࡍࡲࡾ࠾࡚ࡋ営業ࡣ温Ἠࡇࡧࡲࡸࡢ営⏫一緒ࡣࢇ

目ࡘ࠶ࠊࡇいうい࡞ࡣ࡛ࡢい࡞ࡣういう意味合い࡛問㢟ࡑࠊ࡛ࡢࡍࡲࡾ࠾࡚

ࢀࡑࠊウࣞᮏ館࣐ࠊ࡛ࡢࡍࡲえࡩ࡚ࡋ建物ࡘ一ࡀ温Ἠࡾ日帰࡞ࡓ新ࠊ࡚ࡋࡲࡋࡓい

施設ࡢ温Ἠࡎえ࠶ࡾࠊ࡛ࡇいう温Ἠࡇࡧࡲࡸࡢ今ࡢ既Ꮡ࡚ࡋࡑࠊい入浴施設ࡋ新ࡽ

数ࡣ今ᗘࡘ୕ࡣいうࠊ࡛ࡢࡍࡲࡾ࡞ࡇイ࣓࣮ࡣ࡚ࡋࢪ温Ἠ郷ࡑࠊういࡓࡗ新࡞ࡓ

付加価値いいࡑࠊࡍࡲういࡶࡢࡶࡓࡗ創出ࡿࢀࡉいうࡩう思わࡑࠊ࡛ࡢࡍࡲࢀう

いࡶࡇࡓࡗ含ࡣ࠶࡚ࡵ日帰ࡾ温Ἠྠ士ࡢ連携ࡇࠊういࡶࡇࡓࡗ新ࡓ模索ࡇࡿࡍ

ࡋ競合ࠊ࡛ࡢࡍࡲࡾ࠾࡚ࡋࢆ断ุうࡩいうい࡞ࡣ࡛ࡢࡿࢀࡲ生ࡀ相乗効ᯝ࡚ࡗࡼ

ࠋࡍࡲ思いいࡓࡁࡔࡓ御理解いࠊ࡛ࡇいうࡿ࠶ࡶ部ศࡃい࡚ࡗࡸ一緒ࡶࡘࡘ

岩澤議員ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧
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温Ἠ施設ࡢ࠶ࡀ地域࡛㸱࢝所ࡩえ࡚ࡿ࡞ࡃࡼࠊいう࡞ࡇ○㸯㸲番㸦岩澤武征君㸧

ࡑࠋࡡࡼࡍ࡛ࡌྠࡣ湯࠾温Ἠࡇࡧࡲࡸࢁࡇいࡋ新ࡽࡔࡌྠࡀ源Ἠࠊࡶࢀࡅࡔࡢ

ういう意味࡛ࡣう࡞ࡢ࡞いう気ࠋࡍࡲࡋࡣ

㸲,㸯㸮㸮ࡣࡢࡶࡢࡑ経費ࡢ⏫ඛほࠊ金࠾ࡢࢇࡉࡃࡓ࡞ࢇࡇࠊ࡚ࡋࢀࡑࡣࢀࡑ

ほࡔいうヰ࠾ࡢࡅࡔࢀࡇࠊࡶࢀࡅࡓࡋࡲࡾ࠶ࡀ金ࡿࡅࢆいうࠊ࡛ࡢ࡞ࡇ⏫

いࡓ伺いࢆࡇいう何ࡣࢺࢵ࣓ࣜࡢ࡚ࡗ民⏫ࠊࡢࡿ࠶ࡀࡇいい何ࡶ࡚ࡋ

ࠋࡀࡍ࡛ࡢ

澤ཱྀ経済部長ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

観ග施○経済部長㸦澤口浩幸君㸧⏫ᮏࡓ新ࠊࡣ࡚ࡋࡲࡁࡘ業ࡢ一連ࡢࡧࡓࡢࡇ

設ࡀ建࡚ࠊࡿࢀࡽ整備ࡿࢀࡉいうࠊࡽࡍࡲࡾ࠶࡛ࡇ企業誘⮴いうࡼう࡞捉え方

ࠋࡍࡲࡾ࠾考え࡚ࡿ࠶ࡾ࠾ࡿい࡚ࡆୖࡋ申ࡶࡽඛほࡀ

企業誘⮴ࡿࡍࢆ目的いうࠊࡣࡢᮏ⏫地域ࡢ活性ࡸ経済効ᯝࡿ࠶ࡀࢺࢵ࣓ࣜࡢ࡞

࡚ࡋࡲࡁ࠾現状ࠋࡍࡲࡾ࠾考え࡚ࡿ࠶࡛ࡢࡶࡿࡍ実施ࠊࡽࡍࡲࡾ࠶࡛ࡇいう

税収ࡿࢀࡉ納付⏫直接࡞法人⏫民税ࡸ固定資産税ࡽ会社ࡿࡍ㐠営ࢆウࣞ山荘࣐ࠊࡶ

地域࡛調㐩ࡶい࡚ࡘࡢࡶࡢࡽࢀࡇࠊ燃料費等ࡸ食ᮦࠊࡓࡲࠊࡋࡍࡲࡾ࠶㢠࡛ࡢࡾ࡞ࡶ

ࡇࠊ࡛ࡇいうࡿい࡚ࢀࡉ勤務ࡀ方々ࡢࡃ多ࡶい࡚ࡘ㞠用ࡽࡉࠊ࡚ࡋࡲࡾ࠾࡚ࢀࡉ

多大ࡶ消費経済効ᯝࠊ࡚ࡗࡼࡇࡿ࡞ࡃࡁ大ࡀ流動人ཱྀࡢ࡞ࡳ㎸ࡾ観ග入ࡽࡉࢀ

ࡲࢀࡉ整備ࡀ施設࡞ࡓ今回新ࠊࡽࡇࡢࡑࠋࡍࡲࡾ࠾考え࡚うࡩいうࡿ࠶࡛ࡢࡶ࡞

ࡍࡲࡾ࠾考え࡚ࡿ࡞ࢺࢵ࣓ࣜࡾ࡞財産࡞ࡁ大ࡶ࡚ࡗ将来ࡶ࡚ࡗ⏫ᮏࠊࡍ

ࡢࡍࡲいࡊࡈ࡛ࡇいうࡃい࡚ࡵ進ࢆ業ࡢ一連ࡢ整備等ࣛࣇインࡢࡧࡓࡢࡇࠊ࡛ࡢ

ࠋࡍࡲࡋࡓ願いい࠾ࢆ御理解ࠊ࡛

岩澤議員ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

今ࡢヰ࡛いࢁいࡿ࠶ࡀࢺࢵ࣓ࣜ࡞ࢁいうࡍ࡛ࡢࡓࡗࡔࡇ○㸯㸲番㸦岩澤武征君㸧

ࠋࡍࡲ抑え࡚いࡣういう数Ꮠࡑࠊ㞠用ࡽࢀࡑࠊ固定資産税具体的ࠊࡀ

澤ཱྀ経済部長ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

税ࡢ収入等ࠊࡣ࡚ࡋࡲࡁࡘ個人情報いうࡊࡈࡶࡇいࡲ○経済部長㸦澤口浩幸君㸧

ࡍࡲࡁࡔࡓい࡚ࡏࡉ᥍えࡣࡇࡿࡆୖࡋ申ࡣ場࡛ࡢࡇࡣい࡚ࡘ数Ꮠࡣ現時点࡛ࠊ࡛ࡢࡍ

ࠊ࡛ࡢࡍࡲࢀࡉ整備ࡶ施設࡞ࡓ新ࠊ今後ࠋࡍࡲいࡊࡈ࡛ࡇいう㢠ࡢࡾ࡞ࠊࡶࢀࡅ

ࢀࡅࡍࡲࡾ࠶ࡣࡇいううࢁࡔࡿ࠶ࡀ収入࡞うࡼういうࡑ当然ࡶࡽほうࡢࡽࡕࡑ

ࢀࡉ勤務ࡣいࡿ࠶ࠊ交流人ཱྀࡢほࡢࡑࠊ࡚ࡃ࡞ࡣ࡛ࡅࡔ税収࡞うࡼいう直接⏫ࠊࡶ

࡚いࡿ方々ࠊ㞠用ࡢ方々ࡢ消費ࡶ࡚ࡋࡲࡁࡘࡇࡢ非常大ࡿ࠶࡛ࡢࡶ࡞ࡁいうࡇ

ࠋࡍࡲࡋࡓ願いい࠾ࢆ御理解ࠊ࡛ࡢࡍࡲࡾ࠶࡛

岩澤議員ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

ඛほࡗࡽࡕ出ࡢࡇࠊࡶࢀࡅࡓࡋࡲ後ࠊ一大地域ࡓࡿࡍ○㸯㸲番㸦岩澤武征君㸧

委員会ࡢඛ般ࡶࢀࡇࠊ࣒アࢪュ࣮࣑ウ࣭࣐ࣞࠊ࡛ࡇいうࡵࡓࡿࡍ観ග地域ࠊࡵ

࡛出࡚ࢀࡉいࢀࡇࠊࡶࢀࡅࡓࡋࡲ㸰,㸳㸮㸮いう࠾金ࢆ出ࡍいう࡛ࡇ提示
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ࠋうࡻࡋ࡛ࡢࡿࡵ進ࡾ࠾ࡢࡇࡣࢀࡇࠊࡀࡓࡋࡲい࡚ࢀࡉ

伊藤丸瀬布総合支所産業課長ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

い○丸瀬布総合支所産業課長㸦伊藤㞞彦君㸧ࡘ補ຓࡿࡍ対࣒アࢪュ࣮࣑ウ࣭࣐ࣞ

大幅ࡢ࣒アࢪュ࣮࣑ウ࣭࣐ࣞࠊࡔࡓࠋࡍࡲࡾ࠾࡚ࡋ計ୖࢆ当初予算ࡢ㸰,㸳㸮㸮ࠊ࡚

ࡗࡽࡶ࡚ࡏࡉ拝見ࡶࡶ⚾い࡚ࡔࡓいࡣᅗ面ࠊࡢࡶ࡞的ࢪイ࣓࣮ࠊ࡛ࡇいうࡋ見直࡞

資料࡞ヲ細ࡔࡲࠊࡀࡇいうࡃい࡚ࡗいࡽࡄࡢ経費ࡢࡇ具体ࠊࡀࡍ࡛ࡢࡓ

ࡍࡲࢀ思わࡿࡃ出࡚ࡽ࡚ࡗ入新ᖺᗘ࡛ࡇいう補ຓ申請࡛ࡢࡍ補ຓ金࡛ࢀࡇࠊࡀ

いいࡓࡁい࡚ࡵ中࡛進ࡢ範ᅖࡢ予算࡚ࡵ含ࡶい࡞ࡋࡿࡍ補ຓࢆࢀ時点࡛ࡢࡑࠊ࡛ࡢ

うࡗࡻࡕ､࡛ࡢࡍࡲࡾ࠶࡛ࡇ今具体ࡣࡇ࡞申ࡑࠊࡶࢀࡅࢇࡏࡲࢀࡽࡆୖࡋういう

状況ࠋࡍࡲࡾ࠾࡚ࡗ࡞

岩澤議員ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

いࢁいࠊࢺࢵ࣓ࣜࢁඛほ࠾ヰࠊࡶࢀࡅࡓࡋࡲࢀࡉࡋ何○㸯㸲番㸦岩澤武征君㸧

ࡵࡓࡿࡃࡘࡀ民間企業ࠊ࡚ࡃ࡞ࡣ࡛ࡢࡿࡃࡘࢆࡢࡶࡢ自前ࠋࡍ࡛ࡢࡿ࠶ࡀ唐突感ࡾࡥࡗࡸ

࡛ࡢࡶ࡞うࡼࡢいࡽ࣮࠵ࡩࠊ࡛ࡢ࡞ࡇいうࡿࡅࢆ金࠾ࠊࡿࡍࢆ設備࡞ࢁいࢁい

ࠊࡽࡍ࡛ࡅわ࡞会社ࡢうࡇ向ࡣࡢࡿࡃࡘࢆ温Ἠ棟ࡢࡾ日帰ࠊࡶࢀࡅࡔࡢ思うい࡞ࡣ

ࡇいうࡿࢀ使わࡀ費⏫ࡀ金࠾ࡢ多㢠ࡾࡥࡗࡸࠊࡘࡘ言いࡣい࡞ࡽ࡞ࡣうࡩういうࡑ

ࠋࡍࡲࡋࡣ⚾ࡀいう気࡞い࡞ࡣ࡛ࡢいい࡚ࡗ練ࡗࡻࡕうࡶࡃ࡞何ࠊ࡛

構想ࢆ今伺ࡀࢀࡑࠊࡀࡍ࡛ࡢࡓࡗ向ࡇう側ࡢいࢁい࡞ࢁ要請࡚ࡅཷࢆࢀࡑࠊࡢࡓࡗࡔ

自⚾ࡃ࡞何ࠊࡀࡇいうࡢ࡞⏬計ࡢࡇࡢ࡛ୖࡓࡗ࠶ࡀ⏬計ࡓࡋࢇࡕࡁࡢ࡚ࡋ⏫

身ࢇࡨࡣ来࡚い࡞いࠋࡍ࡛ࡢ一ࡢࡘ民間会社ࡢ施設ࡵࡓࡿࡃࡘࢆいうࡋࠊ࡛ࡇ

金࠾ࡅࡔࢀࡇいう施設ࡿࢀࡉ予想ࡀ影響ࡎࡽ࡞少ࠊ࡚ࡗ࠶ࡀࡢࡶࡌྠ施設ࡢ⏫ࡶ

ࡣ࡛ࡢいいࡀほうࡓࡋ議論࡛࡞ࢇࡳࡾࡗࡋࡗࡻࡕうࡶࠊࡣい࡚ࡘࡇいう使うࢆ

必ࡀ時間ࡿ考えࡋう少ࡶࠋࡍࡲࡾ࠶ࡀ感ࡿࡂ過ࡂ急ࡶうࠊࡀࡍࡲࡋࡀいう気࡞い࡞

要ࡣ⚾ࡔ思うࠊࡀࡍ࡛ࡢいࡻࡋ࡛ࡀうࠋ

బ々木⏫長ࠋ○議長㸦前田篤秀君㸧

数点ࠋࡓࡋࡲࡾ࠶○町長㸦佐々木修一君㸧

ࡢ㐨ࠊࡤ例えࠊ自ศ࡛ࡀࡕࡓ⚾ࢀࡇࠊࡶࢀࡅࡓࡋࡲいࡷࡋࡗ࠾ࡿ࠶唐突࡛ࠊࡣࡎࡲ

駅ࠊࡔ今ࡢ⏫民ࢭンࠊࡔ࣮ࢱ直接ᕤࡢプࣛンࢆ立࡚࡚࡚ࡗࡸいࡢࡿ今回ࡣࡢ

㐪いࠋࡍࡲ議員ࢇࡉ࡞ࡳࡢ方ࠊࡃࡼࡶ民間ࡢ活力ࢆ利用࡚ࡗࡷࡋࡗ࠾ࢀࡍいࡿ思い

ࡋ利用ࡶ活力ࡓࡗういࡑ中࡛ࡢ民間ࡣ相手ࠊࡣい࡚ࡘ温Ἠࡢࡇࡃࡋࡉࡲࠊࡶࢀࡅࡍࡲ

࡚遠軽ࡢ観ග振興ࢆᅗࢁういうࠋࡍࡲࡾ࠶࡛ࡢࡶ僕ࡣ࡛ࢫ࣮࣌ࡢࡅࡔࡽ進ࠋࢇࡏࡲࡳ民

間ࡣ᪩い࡛ࠊࡍ動ࠋࡀࡁ

今ࡎࡲࠊࡣ海㐨空港ࠊ㹆ＫＫ࡛ࠊࡡࡼࡍ新聞࡛ࡿ࡞ࢇࡽࡈࡃࡼ思いࢀࡅࡍࡲ

大ࡢࢫンࣛࣇࠊ超大手ࡢࢀࡑࠋࡍࡲࡾ࡞民間ࠊ民間委クࡀ㸵空港ࡢ㐨ෆࡽࢀࡇ今ࠊࡶ

手ࡶ何入ࡼࡿう࡞報㐨ࡶ出࡚いࡢࡑࠊࡶࢀࡅࡓࡋࡲ中࡛海㐨空港ࡀ通ࡿ可能性ࡶ相

当ࡿ࠶わࡑࠋࡍ࡛ࡅうࠊࡿ࡞㐨ෆࡢいࢁい࡞ࢁ空港ࠊ交通機関ࢆ利用ࡓࡋ周㐟࣮ࣝࡢࢺ
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ࠔᖹᡂ㸱㸮ᖺ㸱᭶㸷日ࠓ

ほうࡶ相当࡞力ࢆ持ࡿࡃ࡚ࡗわࡑࠋࡍࡲࡾ࠶࡛ࡅういࡓࡗ中࡛ࡣ࡚ࡋࡕࡓ⚾ࠊ民間活力

ࡓࡾいࡲ࡚ࡗᅗࢆ振興ࡢࡇࡑ࠶ࠊ武利ࡿ࠶奥ᗙ敷࡛ࡢ遠軽ࠊ観ග振興ࡢ遠軽ࡽࡀ࡞使いࢆ

いいうࡩう考え࡚いࡊࡈ࡛ࢁࡇࡿいࠋࡍࡲ

ࢀࡅࢇࡏࡲࡾ࠶ࡣ建議࡛ࡢࡕࡓ⚾うࡶࡣࢀࡇࠊࡤࢀ࠶࡛ࡢい࡞ࡾ足ࡀ審議ࡋࡶࠊࡣ࠶

いࡤࢀࡅࡔࡓい࡚ࡏࡉࡣ議論ࡔࡲ十ศ࡚ࡋࡾ࡞何ࡾ࡞ࡍࡤ延ࢆう会期ࡶࡣࢀࡇࠊࡶ

うࡩう思ࠋࡍࡲࡾ࠾࡚ࡗ

以ୖ࡛ࡊࡈいࠋࡍࡲ

岩澤議員ࡢ質問ࢆ終わࠋࡍࡲࡾ○議長㸦前田篤秀君㸧

以ୖࠊ࡚ࡗࡶࢆ一般質問ࢆ終わࠋࡍࡲࡾ

ؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐ

◎休会の議決

議長㸦前田篤秀君㸧○ࠋࡍࡲࡋࡾ諮࠾

㸱᭶㸯㸮日ࡽ㸯㸯日ࡢ࡛ࡲ㸰日間ࡣ休日ࠊࡵࡓࡢ㸱᭶㸯㸰日ࡽ㸱᭶㸯㸳日ࡢ࡛ࡲ㸲

日間ࡣ予算審査ࡵࡓࡢ休会ࡓࡋい思いࢀࡇࠋࡍࡲ御異議ࠋࢇࡏࡲࡾ࠶

㸦ࠕ異議ࠖࡋ࡞ࡪ者ࡾ࠶㸧

異議ࡋ࡞認ࠋࡍࡲࡵ○議長㸦前田篤秀君㸧

ࡋࡲࡋࡓ決定いࡇࡿࡍ休会ࠊࡣ㸴日間ࡢ࡛ࡲ㸯㸳日ࡽ㸱᭶㸯㸮日ࠊ࡚ࡗࡀࡓࡋ

ࠋࡓ

ؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐؐ

◎散会ᐉ告

以ୖ࡛ࠊᮏ日ࡢ日程ࡣ全部終了ࠋࡓࡋࡲࡋ○議長㸦前田篤秀君㸧

ᮏ日࡚ࡗࡶࢆࢀࡇࠊࡣ散会ࠋࡍࡲࡋ

午前㸯㸯時㸮㸮ศ 散会




